
四日市高校 国際科学科 K・Mさん 

私は小学 4 年生から 6 年間オネストに通いました。私がオネストに入ったきっかけは入る前は塾を嫌がっ

ていた兄が楽しく通っているのを見たことです。最初こそとても緊張しましたが、オネストのアットホームな

雰囲気で小学生のうちからでも楽しく通うことができました。学年が上がるにつれてだんだんと仲間も増

えてきて学校を超えての繋がりができました。オネストの 1 番のいいところはそんな切磋琢磨しあえる仲

間に出会えることだと思います。この学年は特にそうだったのかもしれないけれど、辛いときも、嬉しいと

きもその感情を共有できる仲間がいるのはとても心強いし、受験を制する上で重要なことだったんじゃな

いかと感じました。私は 3 年の 8 月末まで部活があって夏期講習はほんとーーーーーに大変でした（笑）

朝から部活に行ってそのまま直接夏期講習にきて、帰ったらその日の宿題をその日中に終わらさなければ

いけない。夏期講習期間は毎日寝不足で部活中も睡魔に襲われていました（笑）そのせいか夏期講習で成

績があがったという感じは正直ほとんどありません。受験を制する者は夏を制するとよく言いますが、多分

私は夏を制していないと思います（笑）(そのかわり部活ではいい結果を残せました)しかしあの夏を乗り越

えることができたら、自信はつくし、多分それ以上につらいことはないだろうという気持ちで半年を過ごせ

るので意味はあったと思います。精神的に大変だったのはその後からです。鬼のような補講(笑)と、部活が

なくなって勉強 1 本になってその分不安も増えていきました。しかし確かに大変だったけれど、周りを見れ

ばきっと大変なのに明るく振る舞う仲間と、どんなことでも私たちに真剣に向き合ってくれる先生方がい

たので、途中で諦めることなく本番を迎えることが出来たと思います。受験勉強をする中で、やる気がでな

いことはめちゃくちゃありました（笑）そんなときに、オネストの仲間と繋いである勉強のアプリで無理やり

やる気を出していました。相手の勉強状況がわかるというアプリで、周りが勉強しているのに自分がサボっ

ていることがもろに分かるのでとてもおすすめです。自分の勉強時間も分かりやすくまとめられるのでモ

チベーションや自信に繋がると思います。新中 3の人へ！元の成績がいい人ほど伸びはとても少ないと思

います。どんどんせまってくる周りに焦ることだってあるでしょう。私もありました。だけど 1 番大切なのは

どんなことでも積み重ねです。一夜漬けで詰め込んだような記憶と 1 年かけて覚えた記憶は絶対に違いま

す。コツコツ頑張ったことは必ず報われるから、今は焦らずに目の前のことを丁寧に積み重ねていってくだ

さい。今、勉強が苦手だという人もオネストで習った内容が理解できなかったらその都度先生に聞いてくだ

さい。オネストの先生はとても熱心だからちゃんと教えてくれます。(特に西岡先生は 1聞いたら 100ぐら

い返ってくることがあります笑)絶対にわからないをそのままにしない方がいい！オネストの先生方へ 6

年間本当にありがとうございました。沢山わがまま言ってごめんなさい(笑)ほんとに勉強だけじゃなくて

いろいろなことを聞いてもらったし、話せてとても楽しかったです！勉強はいやだけど先生と話したいから

オネストに行っていたときもありました（笑）中１のころから夜に授業が終わったあと遅くまで居残りをして、

勉強時間半分、話す時間半分くらいだったと思います（笑）帰るよー帰るよーって言われながらも、あの時

間がとてもリフレッシュになっていたし、あの勉強時間で応用の部分の力を付けられたんじゃないかと思い

ます。本当にありがとうございました。最後に！オネストに入って、大切な仲間ととてもいい先生方に出会

えて幸せでした。オネストに入って本当に良かったです。これからもこの繋がりを大事に、この繋がりのおか

げでつかみ取れた高校生活を大切に楽しく過ごしていきたいと思います！！ 

 

四日市高校 普通科 I・Aさん 

私は、中 3 の春からオネストに入りました。オネストを選んだのは姉が入っていてよかったと言っていたか

らです。オネストでの最初の模試では全然点数が取れなかったけど次の模試では点数が上がり、Z に上が

ることができました。私はオネストに入るまで１,2 年生の復習をしたことがなかったけどオネストで忘れて

いたところを勉強できたので、とても良かったです。私は、勉強が好きではなかったので家ではあまり勉強

しなかったけど、たくさん補講があったので勉強時間がとても増えました。オネストの授業はとても面白い

しわかりやすかったので、楽しく勉強することができました。おかげで志望校に合格することができました。

1年間ありがとうございました。 

 

四日市高校 普通科 Y・Kくん 

私は 2年生の 1学期の時に成績が落ちてしまい、親に夏期講習に行けと言われたのがオネストに入ったき

っかけです。はじめの頃は、数学のテストがとても怖くて、村田先生を見かけるたびにお腹が痛くなってい

ました（笑）けれど、村田先生とたくさん接していくにつれて、生徒思いのとても良い先生だと気が付きまし

た。私が受験勉強でやってよかった事は勉強するときに近くにスマホをおかないことです。スマホを近くに

置いてしまうと触りたいという衝動に駆られて、いつの間にか触って時間が経っていることがあるので、気

をつけてください。夏期講習や冬期講習は大変ですが、宿題はするべきです。特に冬期講習の宿題をする

かしないかで、志望校に行けるか行けないかが左右されます。3 年生のみなさんは 1 学期のうちにたくさ

ん遊んでそこからは勉強を頑張ってください！ 

鈴鹿校 オネスト生「合格体験記」 
 



四日市高校 国際科学科 K・Kくん 

私は、中 3 の初期にオネストに入りました。最初は、周りの人たちが全員自分より賢く、真面目なのだろう

と思い込んでいました。しかし、意外とそうでもなく、フレンドリーだったので、かなり早い段階でなじむこ

とができました。そこからオネストで学び、最終的には、四日市高校に合格することができました。この高校

受験において、オネストが持っていた役割はとても重要なものであったと思います。私が高校受験をする上

で、特に役に立ったと思った補講は、英語の長文補講と数学ハイレベルと今後あるかどうかわからないけれ

ど四 CH です。英語の長文補講は、多くの長文を読むため、長文が苦手な人でも、長文が得意な人でも、長

文を解く力を効率的に伸ばすことが可能です。数学ハイレベルは、割と簡単な問題から、解く方法が面白い

良問まであるため、様々な問題に耐性をつけることが可能です。四 CH は、5 教科の様々なプリントやテス

トや過去問などをするため、総合的に力をつけることが可能です。このような役に立つ補講が大量にあるこ

とは、オネストのメリットだと思います。また、オネストには良い先生方がいるため、学校より役に立ってい

るという人もいるかと思います。ただ、私がオネストで唯一心配なのが、一応塾長の村田先生を筆頭に先生

方の高齢化が進んでいることです。このままいけば、いつか進学塾オネストが接骨院骨ストになってしまう

のではないかと考えています。それ以外の心配は恐らく必要ないです。最後に、高校受験が全てではないこ

とを忘れないで下さい。ここまで読んでいただき、ありがとうございました。 

 

四日市高校 国際科学科 Y・Tさん 

私は中 3の夏からオネストに入りました。夏期講習は入ってすぐでとても心に残っています。初めは不安で

したが授業は勉強だけではなく先生の雑談もたくさんあり、楽しく通えました。夏期講習や冬期講習では大

量の宿題が出されました。何もせずに夏期講習に参加した私は、宿題をやりきれずに大変な思いをしまし

た。冬期講習の前にできることはやっておこうと心に決めました。講習では短い期間でもしっかり復習がで

きて助かりました。特に授業の前にするテストはそれまでの内容を思い出すことができて良かったです。2

学期が始まってからは普通の授業の他にたくさんの補講があり、驚きました。難しい問題を毎週たくさん解

いてクタクタでした。そのときに実感がなくても、補講で問題の解き方や立ち向かう力をつけることができ

ました。また、勉強する習慣をなかなかつけられなくても、補講がたくさんあり最低限勉強を続けられまし

た。頑張って補講などにできるだけ行きその間だけでもちゃんとすれば習慣をつくるきっかけになると思

います。冬になってからは冬期講習、模試、私立、県立と次々にやってきて常に何かに追われている感じで

した。過去問は 1 日かけてするものをオネストでは 4 時間ちょっとでやるので最後の科目まで集中し続け

るのが難しかったです。当日はいつもより休憩が長い！と思い最後まで集中出来ました。オネストの先生方

は質問に丁寧に答えてくれたり、アドバイスをくれたりして分からないところを理解し、伸ばすことができま

した。入ったばかりの頃は知らないことや分からないことばかりで焦りましたが、受験やこれからも使える

有益なことを学び先生方のおかげで合格出来ました！受験のギリギリまで授業や、当日の応援などたっく

さん支えてくださりありがとうございました！ 

 

四日市高校 普通科 N・Yさん 

つらかったことは、冬期講習の 7 日間連続授業です。寝る時間も少なく、しんどかったです。けれど、力が

ついたことがわかり、達成感が強かったです！心に残ったオネストでの授業は、四 CH の年号テストです。

なかなか覚えられず大変でした！！けれど、社会の並び変えの間違いを減らすことができ、テストの点も上

がりました！家族には送迎やお弁当などたくさんサポートしてもらったのですごく感謝しています。オネス

トの先生方には、相談や質問にいつも対応してくださってすごく助かりました。最後の方には、あまり事前

に相談せず志望校を変更しましたが、すごく後押ししてくださって、オネストでよかったなと思いました！3

年生は大変なことが多いと思いがちな部分もあるかもしれないけれど、そこまででもないと思います！気

楽にゆっくり自分のペースでやれば絶対大丈夫です！！オネストは、的確なアドバイスをたくさんしてくだ

さり、安心して楽しく勉強できます！！本当にいい塾です！！ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



四日市高校 国際科学科 K・Kくん 

私は、中学 2 年生でオネストに入りました。入る前は、家ではテスト期間しか勉強をしてなく、効率の良い勉

強の仕方も分からなかったため、テストの点数も順位も上がりませんでした。それを改善しようと思い、入

りました。そして、オネストでは本科に加え、自分の苦手教科の特別補講やテスト直前特訓などがあり、学校

のテストでは、30～40 位だったのが 3 位まで上がりました。オネストの良いところは、授業では全てをき

ちんと理解させてくれる上に、1 つ質問をするとその何倍ものことまで教えてくれる先生方がいるところや、

3 年生では自分のレベルに合った各教科の十分すぎる補講がそろっているところなどたくさんあります。

受験勉強全体を通して私が 1 番頑張ったことは冬期講習です。冬期講習では、毎日大量の宿題と小テスト

の勉強をする必要がありました。全て間に合わせるために私は午前中は自習スペースを利用し、夜もたくさ

ん家で勉強しました。正直、つらかったです。しかし、その頑張りは大きかったようで、冬休み明けのぜんけ

ん模試では 5 教科の偏差値が 72 を超えました。私がこうして受験勉強を頑張ることができたのはオネス

トを通した人との出会いも大きかったと思います。自分と同じぐらいの学力の友達をつくることができ、お

互いに励ましたり、相談したりして助け合うことができました。かなり大きな力になりました。また、先生方

との出会いはほんとうに大きく、嫌いになりそうな時もありましたが、今はどれだけ感謝しても足りません。

オネスト今までありがとう!! 

 

四日市高校 普通科 M・Tくん 

私は中 3の 8月から 3月 11日までの約 7 ヵ月で 1400時間勉強しました。1 ヵ月当たり 200時間、1

週間あたり 50 時間 、1 日あたり 7 時間です。学校がある日も、家に帰って 5～6 時間勉強して休日で

12 時間を越える日なんていくつもありました。これでも、自分より勉強している人は数え切れない程いま

す。受験というのはそういうものだと考えてください。もちろん 1 人の力ではないです。オネストの本当に

頼りになる先生方、オネストの友達、親、たくさんの人に支えられて受験期を乗り越えました。ここで 1 つこ

れを読んでいる人に伝えたいのは、キツイ・ツライ・もう無理と壁にぶち当たった時、ためらわず人を頼って

ください。僕は明るく振る舞うことをずっと心がけていましたが、限りなくメンタルがマイナス寄りになるタ

イミングがありました。その時、話を聞いてくれたのは友人の K・K 君でした。そこで気持ちが楽になっても

う一度走り出そうと思えたから今こうして四日市高校に受かることができたと思います。一人で抱えこまな

いでください。ここまで言うのは本当に受験期って病みやすいんです、イライラしやすいんです。自分を嫌い

になるんです。だから、存分に人を頼りながら存分に勉強をしましょう。1 月にセレクトという問題集が配ら

れます。私は理科をテスト前に 8 年分やりました。是非私を越えてください。(セレクト 1+4 年分+カンペ

キ 3 年分)ここからはオネストのお話をしたいと思います。最初に言いましょう。私はオネストがたまらなく

好きで、先生方は第 2 の親であると胸を張って言えます。私は小 5 からの 5 年間をオネストで過ごしまし

た。中 2 までは宿題しない、模試の対策もしないベストオブクソガキでした。そんなクソガキを見放さず根

気強く合格まで導いてくれた先生たちには本当に感謝してもしきれません。英語の最低偏差値は 47 です。

それでも中 3 の 6 月には自己最高である 74 を出しました。数学も最低 46 だった男が当日点 50 点中

41 点獲ったんです。断言しましょう。進学塾オネストという塾はあなたたちが望み、たゆまぬ努力をするの

であれば、どこまでも連れていってくれる最高の塾です。この私が保証します。小さいと鬼の村田先生にい

じられる中根先生。最近ミッキーの声まねをしてくれなくなった中島先生。親バカのやぶた先生。おしりが

大きい未松先生。髪をいじられすぎる都築先生。笑いのツボが少しズレてる?奈央先生。The funniest

じゃなくて The most interestingな授業をするとても怖い西岡先生。環境問題の原因なのかもしれな

いレベルの宿題プリントを出す男村田先生。1 癖どころではなく癖のかたまりのような先生方でしたが、私

はここ『進学塾オネスト』で学ぶことができて幸せでした。今までありがとうございました。後輩たちへ、この

言葉がどれだけ届くかは分かりませんが、僕がとても大切にしていた言葉なのでここに書き残して終わり

ます。「いつか良かったと思えるように。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



津高校 普通科 K・Mさん 

私がオネストに入ったのは小学生と中学生の間の春休みです。体験授業の中で､先生方のためになる面白

い授業と刺激的な生徒との掛け合いに惹かれ､入塾を決めました。最初は学校の定期テストも塾の順位も

いいものとは言えませんでしたが､オネストで日々勉強を続けるうちに自分でも納得のいく結果を叩き出

すことができるようになりました。先生方の熱いご指導のおかげで第 1 志望の津高等学校に合格すること

ができました。私がこの 3 年間を通してやってよかったと思う勉強方法は､オネストで配布される i ワーク

という教材を繰り返し解くことです。i ワークを書き込んで提出をしなければならない場面があるのですが、

私はその時は回答だけを書き込んだノートを提出していました。そして間違えた箇所に印をつけ､そこを中

心に何回も解き直しました。ワークを解き進めていて、わからない問題が出てきたとしても、オネストの先

生方は､私たちがわかるまで粘り強く教えてくださったのでとてもありがたかったです。また、オネストの特

徴として圧倒的な補講の量の多さが挙げられます。オネストでは補講の種類がどの教科も豊富にあり、自

分に合ったレベルの補講を選択して受けることが出来ます。模試の結果などから、「この補講を受けるべき

だ」という先生からのアドバイスも頂けます。今の自分に足りないところを補い、自分の長所は更に伸ばす

―そんな勉強ができる所はオネスト以外にないと思います。本当にありがとうございました！ 

 

津高校 普通科 N・Kくん 

僕は中学校に進学する時にオネストに入りました。オネストでの最初の模試では分からないところがいっぱ

いで、席も S1 の 1 番前の列でした。しかし、オネストの授業はとても分かりやすく、また先生方が分からな

い問題を分かるまで教えてくれたため、色々な問題を解けるようになりました。次の模試では Z の後ろか

ら 2 番目の列に入ることができました。そこから勉強が楽しくなり、過去に受けたテストを解き直したり、

宿題を真面目に解いたりして Z の一番後ろの列に入ることができました。しかし、そこから勉強が面倒くさ

くなり、出された宿題をしなくなったり、オネストをサボったりすることがだんだん増えていきました。それ

から順位は下がっていき 3 年になってもやる気はでませんでした。しかし、後期試験の 1 ヶ月前になり、み

んなが仕上げに入ろうとしていて焦るようになり、本気で過去問の解き直しやワークを進めたりしてなんと

か志望校に受かることができました。僕はオネストの環境や分かりやすい授業、ハイレベル補講などの補講

や先生方の熱心なサポートがなければ志望校には合格できていなかったし、津高校を受けることもなかっ

たと思います。オネストに通っていて本当に良かったです。3年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



津高校 普通科 F・Hさん 

中学 3 年生の夏期講習から、オネストに通い始めました。それまでは、塾に通ったことはありませんでした

が、高校受験も近づいてきて、やみくもに勉強していくのではなく、確実に、見通しを持って勉強したい!と

思い、集団だから仲間と高め合い、ものすごい熱意のある先生方に引っ張っていただける「オネスト」に通う

ことにしました。 オネストで、頑張ったことや大変だったことがたくさんあります。私の中では、夏期講習が

いちばんつらかったです。でも、とても成長できたと感じています。がんばってよかったです。いつもたくさ

んの」何ていう 5 文字じゃ表せないくらい本当に大量の宿題を出してくれました。最初はとてもびっくりし

たし、解くのはつらかったけど、じっくり派の私には足りていなかった「たくさん問題を解く」ということをし

っかりきたえてくださり、問題に慣れる、たくさん解くことの大切さを強く実感できるようになりました。お

かげさまで、問題を解く前に今までは感じていたちょっと逃げたくなるようなびびる気持ちに代わって、

「まずやってみよう!」と思えるようになりました。オネストの先生がたくさん宿題を、課題を出してくれたか

ら、慣れてきて、「問題に対する考え方、捉え方」が、何となく良い方に変わった気がします。解いていたとき

は、正直つらいときもあったけど今私は感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。オ

ネストに入ったばかりのときは、村田先生や都築先生が点数を言ってテストを返すことや、自分がやるべき

大量のもの、「分からない」部分があることで「どうしよう ！！」と若干パニックになりかけました。でも、点

数を言われることにはおびえたような感情はなくなり(たぶん色んなことに対して少し鈍感になれた)その

まま受け止められるようになりました。大量の問題、課題などはやるしかないことが分かりました。分から

ないものは先生に質問すると解決できました。また、今までは、分からないことがあったらそれを理解する

まで、前にすすめませんでした。でも、オネストのおかげで分からないものを抱えながらも前に進むという

ことを知りました。そして、進めば分かる場合もあるのだと学びました。これは私にとって本当に大きなこ

と、いいことです。先生方、いつも時間を過ぎても、丁寧に分かりやすく質問に答えてくれてありがとうござ

いました。相談も聞いてくれてありがとうございました。ご飯のすぐ後でも、夜遅くでも、何回も先生が解説

をしたかもしれない問題で、絶対疲れているであろうときでも、いつもどおりに丁寧に教えてくれて、心の

底から、「すごいありがとうございます」と思いました。勉強面以外のことでも気にかけて下さり嬉しかった

です。受験当日、ちゃんと全部時間内に解ききることができましたよ。高校でもがんばって勉強します。くれ

ぐれも、お体には気をつけて、元気でいて下さい。お母さん、お父さん、いつも夜遅くまでお迎え待っていて

くれてありがとう。お家でもたくさんサポートしてくれてありがとう。これからもがんばっていきます。オネ

スト通ってよかった! 

 

津高校 普通科 I・Kくん 

オネストに入ったきっかけは集団指導塾に入りたいと思っていたり、友達に誘われたりしたなど多くの理由

から入りました。僕は中 2 になる前の春期講習から入塾しました。最初の体験授業で「T クラスぐらい余裕

だろ」とか思っていたんですが、まさか S クラスの下から 2 番目で??となりました。ここから僕のオネスト

ライフがスタートしていきます。そこから中 2 の間は宿題は全てやりきり、眠気と戦いながらも必死に授業

を受けていました。その結果 Z クラスまで上がることができました。Z クラスは自分よりすごい人ばかりで

「Z から落ちたくない、上にいってやる」という思いでがんばっていきました。その結果、四日市までとはい

かずとも津まで上がることができました。本当にオネストの先生のみなさん、友達に全力感謝しています。

話が変わりオネストや勉強のことについて話していこうと思います。オネストでがんばったこと、それは自分

のメンタルと何があるからどうなるなどを主にがんばりました。メンタルは勉強の調子を整えられるように

し、問題を解くとき、なぜそうなるのかを理解をしていくことが大事だと思います。反対につらかったこと

は講習の宿題です。量がきつすぎて、睡眠時間削っていました。※しっかりと寝た方が勉強にとっても心身

にとっても良いです。次に受験勉強でやってよかったことを紹介します。それは先生や友達に頼ることです。

先生達はしっかりと教えてくれるし、友達は協力し合える。何より楽しみながら勉強できます。友達と教え

合ったり、食べに行ったりすることが唯一の救いだったと思います。他に先生達は授業で話をしたり、某

N・H 先生は体をつかって芸をしていたりするのでまじ楽しいです。中 3 になると補講が増えて大変にな

ると思います。さらに講習の時期なると、誰かが「監獄・牢獄オネスト」と言い出すようになると思います。し

かし乗り越えたら自分に自信がつくでしょう。僕は地頭が良くなかったので、受験生になると 1 週間に 30

〜70 時間勉強していましたが「こいつに負けるかよ」みたいな思いで勉強してみてほしいです。意外と簡

単に越えられると思います。オネスト生のみなさんがんばってください!!最後に、2 年間ありがとうござい

ました!変人パラダイスで最高に楽しくて、最強で最高なオネストでした!!本当ありがとうございました!! 

 

 

 

 



四日市南高校 普通科 S・Hさん 

私は姉 2人がオネストに通っていた事をきっかけに小学 6年生に入塾しました。最初から先生達は面白い

授業をしてくれて、楽しく勉強を学ぶ事ができました。私は中学 1.2 年の頃に比べるとやっぱり 3 年生に

なってからがとても大変な印象です。夏期講習や冬期講習では毎日の授業と、たくさんの宿題が出され正

直寝る時間も少なくなってしまったし、塾に行くのが少し嫌な時もありました（笑）でもここで頑張れたこと

はすごく身についたと思います。学力が上がった事ももちろんですが、テストや入試近くなると不安な気持

ちでいっぱいです。でも夏期講習や冬期講習で頑張ってきたことを振り返ると不安な気持ちから徐々に自

信へと変えることができました。夏期講習や冬期講習だけでなく、入試前になると大体毎日塾に行かせて

もらって分からないところを聞けたり、プリントをたくさん貰うことができました。その事はとても力になっ

たと思っています。私は家ではすぐだらけてしまうので、自ら進んで塾に行ってましたが、来年受験を控え

ている 2 年生には上手く塾を活用してほしいです。(特に私みたいにだらけてしまう人は…笑）それと、も

っとオネストに有難みを持つこと！村田先生はよく居残りや再テストがあったりプリントが多かったりで最

初は正直勉強嫌だと思っていました。でも中 3 になってからはそんな事もなく、逆にプリントたくさんもら

えて嬉しかったし、再テストがある事で自分はこのままではダメであることを自覚させてもらえて、今とな

っては感謝の気持ちでいっぱいです。なのでたくさんプリントや居残り、補講がある事に有難みを持ってほ

しいてです。オネストのアピールポイントはクラス分けがある所だと思います。オネストのクラス分けで、自

分の学力が上がったか下がったかをすぐに把握できるし、誰かにライバル心を持ってみると、いつのまにか

学力は上がります（笑）その他に志望校を決めるのにすごく役立つと思います。Z は四日市、津高 T は四日

市南、津西 Sは神戸など、、私は大体 Tだったのですが過去問が全然点数がとれず、第 1志望だった四日

市南から志望校を変えようかたくさん迷いました。ですが、先生方と相談し、その上で自分は T であったか

ら四日市南は受かるといつのまにか自信がついていました。参考程度かもしれないけどオネストのクラス

分けはすごくためになると自分的には思っています。最後になったけど家族にもとても感謝しています。私

が急に塾に行きたいって言って時間がない時もあったのに車で送ってくれたり、帰りも長い時は 1 時間近

く待ってもらってたくさん迷惑かけました。それでも家族はいつも文句 1 つ言わず、応援してくれてほんと

にありがたかったし、助かりました。合格発表の時も家族 LINE で結果を伝えるとみんなにおめでとうと言

ってもらえて嬉しくてがんばって良かったと心から思うことができました。本当にありがとう。そして、約 3

年間たくさんのことを教えてもらったオネストの先生達には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうござ

いました。高校でもオネストで教わったことを忘れず頑張ります！ 

 

四日市南高校 普通科 K・Iさん 

私はどこでもいいから塾に行きたいと思い、入ったのがオネストでした。村田先生、難しい問題やいろんな

パターンの問題を解かしてくださったおかげで、数学がよりできるようになったと思いました。奈央先生、

日協でたくさん文章を読んだのでだんだん読むスピードが速くなり点数も上がったので、国語が苦手な私

はとても嬉しかったです。文法などはポイントを教えてくださったのでできるようになった問題が増えたと

感じました。都築先生、テストを返す時に一人一人どこを中心に勉強したらよいかを言っていてすごいなと

思いました。私もそれで苦手な分野を中心に勉強出来たと思います。薮田先生、生徒が苦手な理科の計算

問題をたくさん解かしてくださったり、やり方や覚え方を教えてくださったので、覚えにくいところが覚え

られたと思いました。西岡先生、厳しく言ってくださったりしたので、私のやる気が湧いた時が何度かあり

ました。西岡先生の言う勉強の仕方で勉強するとだんだんできるようになったと思いました。オネストの先

生方の、授業や雑談が本当に楽しく、面白かったです。週 6 で通った時があったり、正直めんどくさくなる

時があったけど、最後まで走りきれてよかったです。中学 3年生の 1年間だけだったけれど、オネストでの

思い出がたくさんあり、濃い 1 年だったのでオネストを選んでよかったととても思います。お世話になりま

した。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



四日市南高校 普通科 W・Kさん 

中 2 の終わりごろから塾を探していて、いろんな人達のおすすめでオネストに入りました。中 3 の夏期講

習からでしたが、遅くても春期講習からの方がいいと思いました。最後の最後まで志望校を四日市高校と

粘っていましたが、相談の結果、厳しいとなり、四日市南高校を受けることに決めました。自分の中学校の

中でしか自分のレベルが分からないので、塾に入ったり、模試を受けたりすることが大事だと思います。私

は、数学が苦手だったのですが、オネストに入ってからは、数学のテストでいい点が継続してとれるように

なりました。数学を例に出しましたが、他の教科も点数が上がり、早く解けるようになっていきました。オネ

ストと学校の順位との差に落ち込むこともありましたが、いい刺激にはなりました。自分が頑張るモチベー

ションにもなります。宿題がたくさん出されるので、自分で計画を立てるのが苦手な自分には合っていまし

た。ですが宿題が多すぎるあまり、解き直しをするのがとても大変でした。その分解けなかった問題を次に

繋げることができ、達成感は半端ないです。分からないところは先生が丁寧に教えてくれました。どの先生

も優しくて面白いので喋りやすいです。過去問をオネストで実施しているので、本番と似た環境で取り組む

ことができ、家でするより、緊張感があり、受験本番に変に焦ることなく出来ました。時間配分も何回もす

ることで体が覚えていきました。後悔も多少ありますが、オネストに入っていて良かったなって本当に思い

ます。短い間でしたが、成長できたと思います。たくさんサポートしてくれた家族、オネストの先生方には感

謝しかないです。本当にありがとうございました。 

 

四日市南高校 普通科 O・Nさん 

オネストには 3 年生の春期講習から入りました。近所の子におすすめされて入りました。オネストで頑張っ

たことは冬期講習です。宿題の量がびっくりするほど多くて今までで 1 番勉強しました。1 回でも宿題をサ

ボったらすごい量になるので必死に宿題しました。オネストの授業はどれも面白くて楽しかったです。数学

が苦手で最初は全然解けなかったけど、教えてもらったりしてだんだん解けるようになりました。私はオネ

ストに入っていなかったら四日市南高校に行けなかったと思います。だから本当に感謝しています。1 年間

ありがとうございました。 

 

四日市南高校 普通科 O・Yさん 
私は友達の勧めで 6 年の夏頃にオネストに入りました。それまで違う塾に行っていましたが、オネストに入

ってから勉強が苦でなくなり塾に行くのが楽しみになりました。私は 8 月の終わりまで部活があり大会に

も出場できたので、夏期講習は部活との両立が大変でしたが、先生達のサポートや応援のおかげでどちら

も全力で頑張ることができました。夏期講習と冬期講習は大変でも宿題をサボらず勉強すると決めたので、

決めたからにはやらなきゃという思いが強くなり頑張ることができました。私は家にいるとくつろいでしま

う癖があるので、スマホの制限をかけたり眠くなったら音楽をかけて眠らないように心がけました。みなさ

んに本当に気をつけて欲しいのは体調管理です。今まで他人事として聞いていましたが、実際感染症や緊

張の腹痛で入塾からずっと Z にいたのに T1 に下がってしまいました。その分自分に自信が持てなくなり

志望校に本当に合格できるか不安になる日々が多かったです。しかし、過去問大会では志望校のラインを

余裕を持って超えることができていたので、自信を取り戻すことができました。過去問大会は 5 時間ほど

ほぼぶっ通しで辛いですが気を抜いたり寝るとラインを越えられず不安な気持ちになるので、貴重な時間

を大切に本気で挑んだ方が自信もつくのでいいと思います。あと私が 6 年のオネストに入ってから続けて

いたことは、その日のうちにわからないことを質問して消化することです。わからないまま置いておくと後

で後悔するので、質問して理解することがすごく大切だと感じました。特に数学と理科が苦手で質問を村田

先生と薮田先生にたくさんしましたが、いつも丁寧にわかるまでわかりやすく教えてもらいとても助かりま

した。私はメンタルが弱く私立の受験前や公立の受験前は不安な気持ちが大きかったですが、6 年の頃か

らお世話になっている村田先生の応援や精神論？のおかげで乗り切ることができました。本当にありがと

うございます！家族に対しては色々気にかけて支えてくれて感謝しかありません。お母さんは 1 日 3 往復

くらいしても文句を言わず支え続けてくれ本当に感謝しています。最後になりましたが、オネストは面白い

先生ばかりで質問も丁寧で話しやすく補講も多すぎるほどしてくれます。オネストに行ってなかったらここ

まで頑張れなかったと思います。先生方今まで本当にありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 



四日市南高校 数理科学科 T・Aさん 

私は小 5 でオネストに入りました。兄がオネストに通っていたのと、小 4 の算数でつまずいたのがオネスト

に入ったきっかけです。しかし、5 年間オネストに通っても算数や数学は苦手なままでした。オネストで 1 番

つらかったのは中 3 の夏期講習です。私は 11 月まで部活をしていたので、夏期講習中の午前中の自習室

にはほぼ行けませんでした。だから、夏期講習後に 3～4 時間オネストに残らせてもらい、多すぎる宿題を

終わらせていました。夏期講習中は体力的にも精神的にもしんどかったです。部活と勉強の両立の難しさ

を思い知らされたけど、今はその辛さを経験できて良かったなと思ってます。夏期講習後に 1 人で残って

いる時、時間を見つけてたくさんの質問に答えてくれた藪田先生、ありがとうございました。私は小学生の

ときからずっと Z をキープし続けていました。だけど、1 番偏差値が高くなり、努力の成果が出るはずの中

3 の 1 月の模試で T に落ちてしまいました。とても焦りました。そこからもっとやる気が出て、私立、4 回

の過去問タイムを乗り越え、後期に挑むことができました。合格したとわかった時はとても嬉しかったです。

また、自分で英作文ノートを作ること、解いたプリントをオネストファイルに全てとじること、これは私が受

験期にしていて良かったなと思うことです。英作文ノートを作ったことで、自分の書けなかった英作文をす

ぐに見返すことができたし、解いたプリントをオネストファイルに全てとじたことで、これだけ頑張ってきた

んだという自信に繋がりました。オネストに行きたくないなと思ったことは 1 度もありませんでした。毎回

全教科の授業が楽しかったです。オネストに通えて、たくさんの経験ができて、本当に良かったです！あり

がとうございました。これからもオネストで培った経験を胸に頑張ります。 

 

四日市南高校 普通科 I・Nさん 

私は中 3 の夏期講習からオネストに入りました。それまでは KUMON に通っていて受験生ということで

「夏期講習に行かなければ」と危機を感じて入塾しました。私が夏期講習をしている塾を探し始めたころ、す

ぐに締め切っている塾が多く、「オネストなら間に合いそう!」と流れで入塾してしまいました(笑)私は学校

内での順位が良く、甘く見ていたら、オネストのレベルはすごく高く、T クラスの一番前の列でした。このと

き、少し悔しさがあり、自分の未熟さを感じました。私は夏休みも部活があり、勉強と部活の両立が大変で

した。私には集団授業が合っていて、そのおかげで成績を伸ばすことができました。クラスや席で今自分が

どのような立ち位置なのか可視化できて、「次はもっとがんばろう」と思えるきっかけになりました。自分に

自信がつき、受験を意識するようになった 11月頃。T1クラスのトップ席ですごく嬉しかったけど、「あと少

しがんばっていたら Z クラスに入れていた」と考えると悔しさも出てきました。次のクラス替えでは「Z クラ

スに入ろう」と決意し、冬期講習が始まって、またもや T1 クラスのトップ席。とても悔しくて、自分の弱さを

感じました。最初と比べたら、かなり成長しているけど、自分の求めているもののハードルは思ったより高

く Z クラスへの道のりは厳しかったです。冬期講習は想像しているより大変でペンだこができました。それ

くらい勉強を必然的にやらないといけない状況でした。でも、みんなもがんばっているから、「自分もがん

ばらないと」と、焦っていました。クリスマスらしいこともできなかったし、年末年始もゆっくり過ごせなかっ

たけど、あの冬がんばって良かったと心の底から感じています。冬期講習明けのぜんけんでは冬の成果を

出すことができ、Z クラスの真ん中の席に入ることができ、本当に嬉しかったです。授業についていけるか

不安だったけど、Z クラスに入れた嬉しさから勉強に対する向き合い方が変わりました。1 月からは更に受

験生らしさが増して、受験を意識することが多くなりました。鈴鹿と海星を受験し第 1 希望のコースに受か

ることができ、自信を持つことができました。受験の中でモチベを保つためには、「自分に自信を持つ」こと

が大切です。私は受験直前になり、倍率が例年より低いことに自信を持ち、過去問の調子も良く、「受かる

だろう」と不安な気持ちになりつつも、自信を持っていました。しかし、迎えた当日。思うようにできず、一気

に自信をなくしてしまい、大得意な英語で点数を取れなくてすごく悔しい気持ちとともに「もう受からない

かもしれない」と落胆しました。翌日、オネストに行き、そこで始めて弱音を吐くことができ、先生方の前で

泣いてしまったことを鮮明に覚えています。結果が変わるわけもないのに泣き続け、西岡先生と 2 人で話

し励ましていただいたおかげで立ち直れました。藪田先生や中島先生、都築先生とも話したあの 2 時間は

忘れないです。オネストの先生方はたまーに怖くて点数を馬鹿にされることもあるけど温かい先生方だか

らこそ、あのとき涙を流せたと思います。結果がどうなるかよりも、力を発輝できなかったのが今でも不甲

斐なく思っています。合格できたけど、ボーダーラインを超えられず、内申点に助けられました。内申点のお

かげで合格できたかもしれないと考えると 3 年間がんばった自分を褒めたいです。もっと早くからオネス

トに入れば良かったと後悔しています。後輩のオネスト生に伝えられることとして、内申点は自分の武器に

なるのでしっかり取れるだけ取っておくといいです。 たったの半年ちょっとのオネスト生活だったけど本当

に楽しかったし、感謝の気持ちでいっぱいです。オネストのおかげで夢の四南の制服を着られるようになり

ました。たくさんのご指導ありがとうございました!!(オネスト愛があふれて長々と書きすぎました。ごめん

なさい!!) 

 



四日市南高校 普通科 I・Mくん 

オネストの存在を友達に教えられ、中学 2 年の夏期講習から入塾しました。最初が夏期講習だったのもあ

り、最初なのにも関わらずくじけそうでした。その後も、オネストに慣れたような、慣れていないような時期

が続きましたが、少しずつ成績を伸ばすことができました。補講などで苦手も減らすことができました。授

業は生徒に寄り添った例えや、分かりやすい表現をしてもらい頭に入りやすかったです。私は、中学 2 年の

冬に S クラスに落ちてしまい、とても危機感をもっていました。オネストのクラス制度があることで私もや

る気を出すことができました。中学 3 年に進級してからは、オネストの人数もすごく増えて、友達も入塾し、

負けないようにと切磋琢磨して、勉強に励み、自習室などを活用することで無事合格することができました。

入試前にはとても不安になることもありましたが、オネストの先生達の支えてくれていることを思い出して、

全力で挑むことができました。約 2年オネストにいれてとても良かったと感じています。これから 3年生に

なるオネスト生にはあきらめないで頑張ることで合格は見えてくるので応援しています。たくさんある宿題

を頑張ってこなしてください。 

 

津西高校 普通科 O・Hさん 

私が思うように伸びなかったときのことについて書こうと思います。まず、大前提として出された宿題をす

べてこなすメンタルを持っていることはオネスト生であれば当然です。もうご存知な方も多いかと思います

が、オネストでは 5 教科全てで大量の宿題が課せられます。それらをサボらずすることは当たり前のようで

とても難しいことです。ですが、とても大切なことです。しかし、私はオネストの宿題をすべてこなし、それ以

上に勉強してもなお伸び悩んだ時期がありました。なぜそうなったかというと、質問した内容を完璧に理解

したと思い込んでいたからです。もっと詳しく言いますと、質問し、1 度理解した問題を何度も解き直す作

業をしていませんでした。まずこの状態に入ると絶対に起こることが 2 つあります。1つ目は勉強時間と成

績がいつまでたっても比例しないことです。そして、2 つ目は同じ量の宿題をこなしているライバルとどん

どん差がついていくことです。最終的には伸びないことすべてを地頭のせいにもし出します。客観的に見れ

ば容易に理解できますが、自分の中で理解したと思っているだけで、新しい問題を解く時に全く応用でき

ていない、ただそれだけのことでした。ここで自分が本当に理解できているのか着実に調べる方法が 1 つ

あります。それはオネストの先生になりきって友達や独り言で説明することです。(私的には藪田先生が 1

番やりやすい)ぜひやってみて下さい。そして、教えてもらったことを自分のものにしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



津西高校 普通科 Y・Aさん 

オネストに入ったきっかけは、成績が不安だったからです。オネストで頑張ったことは、「絶対にできるよう

になってやる！どんなに苦しくても頑張る！」という気持ちを持ったことです。この気持ちで、勉強に励む

ことで、「信じられないほど」成績が伸びました。自分で言うのも変ですけど、「この先生に見捨てられたら

終わりだ！何としてもついていくんだ！」って思っていました。「全教科」できるようになったといえば嘘だ

けど、私には大きな出来事でした。「自信を持つ」ことができたのは、人生を振り返っても大きかったと思い

ます。やればできるじゃん！中学生には、こういう感覚を早く味わってもらいたいです。オネストで辛かった

ことは、受験シーズンに突入してから授業時間が伸びたり宿題の量が増えたことです。しかし、努力によっ

て乗り越えられるものもあります。受験勉強でやってよかったことは、同じ時間帯に、同じ場所で、同じ参考

書を使って勉強したことです。同じ勉強法でも、必ずしも同じ成績を上げられるわけではないので、いろい

ろ試してみて、自分にピッタリの勉強法を見つけます。心に残ったオネストの授業は、英語の授業で、先生の

気に入っている音楽を、生徒たちに聞かせてくれたり、歌ったりした授業です。 

親へ。どんなときも 1 番近くで見守ってくれている親からの応援メッセージは、これまでの頑張りを認め、

緊張を和らげてくれるメッセージばかりでした。自分のことを信じて応援してくれていることが伝わるメッ

セージが嬉しかったです！心が温まりました。 

後輩オネスト生へ。受験の 1 年間は本当にあっという間です。瞬く間に春、夏、秋、と過ぎて冬になります。

本当にこの 1 年は一瞬一瞬が大切です！ 私もそうでしたが、1・2 年生のころはそこまで勉強漬けになっ

てきた人はあまりいないかと思います。なので、受験生になっていきなり「勉強しろ！」と言われてもやり方

がわからないと思います。そんな時は、塾の先生を頼りましょう。勉強のやり方からしっかり教えてくれます。

「自分はそんなにたくさん勉強できない」と思うかもしれませんが、絶対にできます！つらいことですが、受

験を乗り切るには、同じ高校を目指すほかの人たちより多く勉強しなければなりません。TV を見たい、ゲ

ームをしたい、寝たい、遊びたい、その欲望をこらえて机に向かってください。その我慢は確実に自分の力

になります。「これだけ頑張れた」ということが自信にもつながります。そして勉強は、続ければいつか必ず

伸びます！ 頑張ってもなかなか点数に表れにくい時期もありましたが、その時期も塾の先生に相談しな

がら乗り超えることができました。そしてやっと点数に表れたときの嬉しさ・感動はなにものにも代えがた

いです。頑張ってください！！ 

オネストの先生たちへ。わかりやすく、楽しく、丁寧に教えてくれて、ありがとうございました。わからなかっ

たことがわかるようになって、楽しかったです。楽しいときも、苦しいときも、嬉しいときも、不安なときも、

一緒に頑張ってくれて、嬉しかったです。先生たちのおかげで、少しだけ、勉強が好きになりました。オネス

トのアピールポイントは、先生たちが、一人ひとりにきちんと向き合ってくれるところです。わからない問題

があっても、何回も教えてくれます。授業も楽しいので、行きたくないと思う日はありませんでした。 

 

津西高校 普通科 F・Mさん 

最初は友達から｢宿題めちゃくちゃ多い｣や｢居残りさせられた｣などを聞いて少し塾に入るのは抵抗があっ

たけど初めて体験に行った時に丁寧に説明していただき塾に入ることを決めました。また分からないとこ

ろは分かるようになるまで教えていただいたり、入試問題や応用問題に挑戦させていただいたりするなど

様々な解き方や対処方法を教えていただきました。冬期講習や夏期講習に出される数学のプリントは特に

大変でしたが、受験が終わり振り返ってみるとやってきたことは決して無駄なことでは無いしむしろ入試当

日の大きな力になっていたと思います。そして、数学の点数が悪く精神的にきつかった時にわざわざ日を

作っていただき原因を一緒に見つけていただくなど未熟な私に最後まで寄り添っていただいた先生方に

は感謝の気持ちでいっぱいです。オネストに入って良かったです。本当にありがとうございました。これか

ら受験する人は日頃から少しずつ勉強の習慣を身につけていくことが一番大切だと思います。3 年生にな

ってから急に勉強を始めても周りの人も勉強するので結果的にあまり変わらず｢自分は勉強したのになん

で順位、学力が上がらないのか｣と逆に不安が増えていくだけです。だからこそ日頃から続けていくことが

大切だと思います。また分からないところは残さず先生に聞きに行くことが大切だと思います。疑問を残し

たままにすると再度同じような問題が出てきた時に解くことが出来ず困るからです。簡単なことでも先生

方は丁寧に教えてくれます。これから大きな壁にぶつかるかもしれませんが先生方は最後まで支えてくれ

るので頑張ってください！応援しています！ 

 

 

 

 

 

 



津西高校 普通科 T・Hさん 

お兄ちゃんが入っていたのでオネストに入ることにしました。オネストで頑張ったことはわからない問題を

先生に最後まで自分から質問したこと、親の送迎が間に合わなかったのでバスで頑張って自習室での勉強、

夏休み、冬休み、本科も毎日通っていたことです。受験勉強でやってよかったことは夜ではなくて朝に勉強

すること、オネストの自習室を毎日使って親の迎えが来るまで勉強したことです。自習室を使うことで勉強

も捗り、先生に質問もできるので、受験勉強におすすめです！心に残ったオネストの授業は、社会の地理の

単元で鈴峰いじりをされたことです。数学の居残り確認テストで居残りをさせられたことです。家族へのメ

ッセージ、いつも美味しいお弁当や送迎をしてくれてありがとう！後輩オネスト生へわからない問題は早め

に質問して解決するべきです！先生の皆さんいつも熱心に質問に対応していただきありがとうございまし

た。先生と話す時間がとっても楽しかったです！オネストのアピールポイントは、いつも全力で教えてくれる

ところ、いつも心配してくれるところです！本当にオネストに入ってよかったです！ 

 

津西高校 国際科学科 M・Rくん 
部活の個人戦で県大会に出場したので夏期講習も休みまくり、3 年 2 学期の成績が 3 年間で 1 番悪くな

ってしまい焦る羽目に。それでもオネストの先生たちは見捨てずにいてくれました。高専の入試日もオネス

トの先生の方から自分を見つけてくれて同じ Z クラスのメンバーと受験できたので心強かったです。過去

問の点数から合格するだろうと予想はできていたけれど、倍率の高い電子情報に合格したことでひとまず

安心感が持てました。結果、自分の性格に合っている津西高校の国際科学科を選びました。最後の最後ま

で悩みました。支え続けてくれたオネストの先生たちには感謝しかないです。ありがとうございました。 

 

津西高校 国際科学科 I・Aさん 

私は中 3 の春期講習のときにオネストに入りました。学校の定期テストでは上位をとっていたので、

春期講習のクラスは Zに入れるだろうと思っていましたが、結果は Tのまん中の方でした。悔しくて、

春期講習明けの全国模試では絶対 Z に入ろうと思ってがんばりましたが、結果はまた T でした。私は

数学が苦手で特に関数が苦手です。なので、数学のピヨ会で過去問を一生懸命解いたり、家で関数の

問題を解いたりして、勉強したら、6月の模試では Zに上がることができました。それからの模試はず

っと Zにいれたので、うれしかったです。オネストの夏期講習と冬期講習、特に冬期講習は宿題が夜遅

くまでやっても終わらないくらいたくさん出されて大変でしたが、講習が終わった後のぜんけん模試

で自分の志望校の合格確率があがっているのを想像して頑張りました。オネストはわからない問題が

あって、先生にきくと、理解できるまでくわしく教えてくれたり、模試の結果でクラスと席が決まるの

で、負けず嫌いの自分にはピッタリでした。オネストの先生のおかげで第一志望の津西の国際科学科

を前期で合格することができました。1年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



津西高校 普通科 I・Tくん 

僕がオネストに入ったきっかけは入試に向けて 5 教科を強化する必要があると思ったからです。僕は

特に数学と英語が他と比べて悪かったのでオネストに入ってこの 2 教科を重視しました。オネストで

頑張ったことは毎回配布されるプリントを徹底的に勉強しました。なぜなら、プリントをすることで授

業の復習ができるし、テキストより分かりやすく単元の重要な部分が載っているからです。逆につらか

ったことは数学の授業の問題が理解できなさすぎてつらかったです。だから、分からないことはその

日のうちになくす習慣がつきました。受験勉強でしてよかったことは入試を意識して 1 問ずつ時間を

設定することです。こうすることで自然に解くスピードを上げられるし、時間配分を見直すことができ

ます。心に残ったオネストの授業は先生たちが過去のオネスト生の体験談をしてくれたことで、色々な

体験談を話してくれて気持ちが楽になったし、常に入試を意識しないといけないという気持ちにさせ

てくれたからです。家族へのメッセージは毎日遅い時間まで送迎してくれたり、応援やサポートをして

くれて本当に感謝しかないし、オネストに入って親の大変さに気づくことができた気がしました。後輩

オネスト生へのメッセージは自分の覚悟があれば最後の最後まで部活と勉強は両立できるということ

です。なぜなら、何か工夫や時間配分をすれば、いくらでも時間は作れるからです。だから文武両道を

大切にして毎日過ごしてほしいです。村田先生、毎回膨大な量のプリントを印刷してくれ、相談にのっ

てくれてありがとうございました。西岡先生、毎授業おもしろい話やギャグをしてくれたり、励みにな

る言葉をかけてくれてありがとうございます。都築先生、毎回鈴峰いじりをして少しうざかったけど、

分からないことをおもしろく伝えてくれたり、おもしろいことを言ってくれてありがとうございます。 

藪田先生、理科で分からないところを丁寧に教えてくれたので理科が得意科目になりました。奈央先

生、ときには厳しく、ときには優しく接してくれてありがとうございました。オネストのアピールポイント

は熱血な先生たちの授業や補講を受けられることです。オネストに入ったことで中学 1、2 年のときよ

り確実に学力が上がりました。オネストで学んだことを忘れずに高校生活を楽しく過ごしたいです。 
 

桑名高校 普通科 T・Mさん 

オネストに入ったきっかけは私のいとこや姉がもとオネスト生だったからです！オネストの先生は面白い先

生がいっぱいいて、親戚で集まる時は西岡先生の怖かった思い出を話したり、村田先生の真似をしたりし

て盛り上がっていました😂私のいとこも姉も桑名高校を受験して合格していました。1 月ぐらいのときは

正直、いとこや姉が合格しているのに私だけ落ちたらどうしようって考えてしまってプレッシャーで潰れそ

うな時もありました。今まで得意だった数学も全然点がとれなくて😭なので理科と社会満点とるぞ！って

勢いでめちゃめちゃ理科、社会を勉強しました！今回の入試は英語と数学が難しかったので運が良かった

です！私は理科や社会を武器にしたので合計点が過去一高くとれました！オネストの先生へ！小 5のとき

からありがとうございました。桑名高校受かったのはやっぱりオネストの存在が大っきいな〜って思います。 

オネスト通っててよかったー！！ 

 

桑名高校 衛生看護科 S・Mさん 

私はオネストに中学 2年生の夏期講習から入塾しました。最初はほとんど S2クラスでしたが、行きた

い高校が見つかり中学 3 年生から勉強に励んで数回 T クラスに上がり志望校に合格することができ

ました。夏期講習の宿題が多かったり各教科の応用問題が分からなかったりして大変だったけれどオ

ネストの先生方が丁寧に教えてくれて理解することができました。学校の定期テストでは 1 週間前に

は範囲までのワークを終わらせ繰り返し解いて苦手な教科はオネストの先生にプリントをもらってい

ました。特に私の中学校は数学が 8 割ワークからでていたので絶対してはいけないことだけれど内申

をとるために覚えるのがほとんどでした(笑)夏までは部活と勉強の両立とかもあり大変かもしれない

ですが、受験が終わったときの解放感はすごいです。宿題が多いときもあるけれど最後まで頑張って

ください。応援しています。オネストの先生方はひとり一人のことを分かってくれていてフレンドリーな

先生ばかりなので塾へ行くのがとても楽しかったです。約 1年間本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 



神戸高校 理数科 I・Kさん 

・お兄ちゃんがオネストに入っていたからです ・数学の居残りにならんようにがんばった ・勉強が習慣化

して嫌な気持ちが無くなった ・社会の授業たのしかったです ・いつも朝起こしてくれてありがとう ・勉強

がんばってね 

アピールポイント↓↓↓ 

・ﾂﾂﾞｷ先生の声が可愛いです社会楽しいです ・オネトピの最後の日記みたいなのが可愛い ・先生みんな

いい人です面白いです ・ミニストップが近いのでハロハロが食べられます ・ホットモットもあります ・近

くに公園もあるので運動不足解消できます ・部屋が常にあったかいです ・分からないところの質問がし

やすいです ・学校の授業で活躍できます✨ 

 

神戸高校 理数科 Y・Sさん 
中学 3 年生になって、受験生になるので勉強を頑張るために入りました。オネストでの、夏期講習と冬期講

習はとても辛いし腰も痛かったけど友達がいたので乗り越えることが出来ました。受験勉強では、しっかり

と過去問を解いて、できなかったところを復習して、先生が行ってくれる補講に行くのがいいと思いました。

数学の授業では、分からないと言ったら分かりやすく教えてくれたり、簡単に解く方法を教えてもらい自分

の力に出来ました。また、両親や兄達は週 4 回ぐらいの補講と授業のために早い時間にご飯を作ってくれ

たり、送り迎えをしてくれてとても感謝しています。みんなの支えがあってこそ前期で受かることが出来ま

した。オネストでは、先生方が生徒のことを思ってたくさんの補講を考えてくれて、分かりやすく楽しく授業

をしてくれるので本当に入ってよかったと思っています。これから受験がやってくるという人は、寝ずに先

生の授業を受けて、めんどくさいと思っても選ばれた補講に行っといた方がのちのち良かったと思えると

思います。4 月の模試で偏差値が低くても夏期講習や冬期講習でめっちゃ頑張ったら、前とは比べ物にな

らないぐらい偏差値が上がっていると思うので不安な人も頑張ってください！部活があるから両立できな

いかもと思っている人も多分大丈夫です。実際私も夏休みまで部活に打ちこんで夏休みから勉強に取り組

みました。応援しているので頑張れ！ 

 

神戸高校 普通科 K・Sくん 

夏休みが終わった 3年の 9月から僕はオネストに入りました。小学生の頃から中 3の夏期講習までの間、

僕は個別指導の塾に在籍していましたが、授業を受ける時間を長くしたいという思いから集団授業を行う

オネストへの入塾を決めました。個別から集団へと大きく授業の形式が異なる塾への変更は僕にとって一

か八かの賭けでもありました。さて、そんな賭けをした僕ですが、その賭けが功を奏し神戸高校を無事に合

格することができました。最初集団授業へはかなり抵抗もありましたが、今ではオネストに入って本当によ

かったなと思っています。9月の僕は受験生にとってあまりにも重要な夏が過ぎたというのにも関わらず、

自分のレベル・立ち位置すら分かっていませんでした。もし分かっていることがあるとすれば、それは数学

の関数と英文法が理解出来ていないということでした。今振り返って思えばどうしようもない受験生だっ

たと思います(笑)10 月からはいよいよオネストの成績順の座席に合流。自分の立ち位置が明確になった

ところで、神戸高校合格とともに、T2 に昇格することを目標に定めました。11，12 月の模試は 8 月の模

試と比較し成長が感じられず、理・英・数が偏差値 50 を下回るという酷い結果を取ったりもしました。（残

りの教科で稼いでクラスはステイ）そんな中迎えた冬期講習。未だ"苦手つぶし"に力を入れて基礎で精一杯

だった僕はいよいよ危機感を覚えました。待ち構えるのは午前の自習と午後の授業。集中力のない人間に

とっては地獄という言葉でも表現しきれない程のスケジュールでした。しかし、逃げる場所があるわけもな

く僕は西岡先生の話や冬期講習直前に読んだ「スマホ脳」という本の内容を踏まえて講習中は塾にスマホ

を持っていかないようにしました。スマホがないと生きていけないこの時代ですから、とても不便をした記

憶もありますが、邪魔なものを身の回りから遠ざける必要もありました。とにかく"集中"することに重点を

置いた冬期講習でした。スマホのこと以外はいつも通りやっていました。（課題は多いですが）冬期講習後、

相変わらず自信を持てぬまま挑んだ 1 月の模試。結果は､､､､､T１！S１から数カ月間 T２にも届かすもが

いていた僕ですが冬期講習でごぼう抜きを実現することができました！その後、海星、鈴鹿と順調にストッ

クを作り今に至ります。前期こそ不合格だったものの点数開示で見たものは過去問の点数を上回る数学の

テストでした。オネストは僕の思っていた集団授業の塾とは大きく異なり、１人 1 人との関係がとても強い

塾でした。質問もここまでできるとは思ってもみなかった。勉強をする場でありながらも中学生の中で最高

の思い出ができました！今まで本当にありがとうございました。 

 

 

 

 



神戸高校 普通科 O・Sくん 

オネストでは多くのことを学ばせて頂きました。先生方の力強い授業は印象的なものが多く勉強の支えと

なりました。つらかったことは夏期講習や冬期講習の宿題、補講です。理由は自転車で行かなければならな

いのに宿題が多かったり夜遅くまで起きていないとならなかったからです。受験勉強でやってよかったの

は過去問です。自分の「今」を知ることができるし、何が苦手なのかも問題パターンの多くが同じなので分

かりやすいかったからです。心に残った授業というとやっぱり西岡先生の授業が頭に思い浮かびます。ど

の授業でもほとんどがっちり基礎を固めてもらえるし見返しのしやすいノートになっていたため復習がしや

すかったからです。後輩生には本当に基礎を固めてもらいたいと思います。自分がそうだったのですが理

科などで自分は基礎がわかっていると慢心をしてしまい模試などで分からなくなることが多くありました。

なので基礎のプリントを見直しして見てほしいです。先生方へ。中 1 の頃から見てもらい約 3 年間いまし

た。3 年間というのは本当に一瞬で今思い返せば最初の時は Z にいたのに最後は T で終わることとなり

ました。先生方には本当にお世話になりました。時に楽しく時に厳しいのがオネストの良いところであり他

の塾には無いところであると僕は思うので、これからも頑張ってほしいです。また会うことが出来るのが楽

しみです。3 年間本当にありがとうございました。オネストのアピールポイントは行ったら絶対に後悔しない

ところと意外と同じ中学の人がいるところです。 

 

神戸高校 普通科 T・Kさん 
オネストの宿題はとても多くめっちゃ時間がかかり大変だけど、それはとても力になることを冬期講習の宿

題をする事で大事だと思い、本科でも出された宿題はきちんとこなすことがとても大切だと思いました。 

数学とかは点数が低かったら居残りとかあったけどそれは自分の力になったのかなと居残りして実感しま

した。英語の授業では後半になったら西岡先生とても怖くなり当てられたらわかっていた問題もわかんな

くなったりしていたけど、怖くなる事できちんと理解しようと思っていた自分もいたから、前より英語の点

数も上がっていき模試や受験の時に得意な教科として苦手な教科の点数を補えていたから、逆に怖くなっ

た方が自分は点数は上がったのかなと思い，西岡先生に感謝しています。数学は 1、2 年生の勉強がわか

らなかったら３年生の勉強も解けない問題が多数あるから、数学だけじゃないけど今のうちにわからない

問題は潰していくことが大事だし、わからない問題があればすぐに質問しにいくことが大切だと思いました。

3 年生になったら 2 年生の時よりも成績が下がりまくり神戸には程遠く、県立の過去問しても合格率がと

ても低く志望校を変えた方がいいと言われていたけど、そんな自分をチャレンジさせてくれて奇跡的に合

格できたのもオネストの先生達が熱心に教えてくれたので、きちんと 4 月から県立高校に入学できたので

先生達には感謝しきれないぐらい感謝しています。2年間本当にありがとうございました。 

 

神戸高校 普通科 R・Hさん 

オネストに入ったきっかけはお姉ちゃん達が入っていたからです。オネストで頑張ったことは春期講習や夏

期講習、冬期講習で出される宿題を毎回提出できるようにしたことです。普段の宿題はできないこともあ

ったけど春期講習や夏期講習、冬期講習の宿題は終わらせるようにしていました。今までの復習が多くあ

るからそこで覚えました。受験勉強は先生たちの手厚いサポートがあったので 1歩ずつ前に進めました。受

験の時ほど睡眠をとるのが大事です。集中できなかったので絶対睡眠はとってください。効率が下がりま

す。英語や理科のリズムや語呂合わせで覚えるやつが特に記憶に残っています。毎回面白いのに勉強にな

ることを考えてくれていて本当に楽しかったです。ありがとうございました。お父さん、お母さん、お姉ちゃ

ん毎日送り迎えをしてくれてありがとう。後輩へ、英語は絶対にしておくべき！！！！村田先生、いつも厳

しくしてくれてありがとうございました。西岡先生、女子じゃないって言ったのまだ根に持っています。奈央

先生、たまに切れ味のいい言葉を言ってくれてありがとうございました。都築先生、追加のプリントありが

とうございました。藪田先生、いつも話を聞いてくれてありがとうございました。中根先生、お菓子ありが

とうございました。美味しかったです。中島先生、めっちゃ眠たくなる声だったので毎回のように寝てしま

ってすみません。先生の優しい性格がめっちゃ好きでした。ありがとうございました。最後にオネストのアピ

ールポイントは先生と生徒の関係がめっちゃいいです！あと、いつでもプリントを刷ってくれます！！楽し

い！！友達もできやすい！お値段も良心的です！それに進学パーティー最高です！！！友達全員連れて

オネストに来るべき！！！！！ 

 

 

 

 

 

 



神戸高校 普通科 S・Mさん 

私は中学 1 年生の時にオネストに入りました。オネストに入ったきっかけは兄がオネストに通っているうち

に成績が良くなっていったからです。オネストで頑張ったことは各教科の補講や数学の呼び出しに参加した

ことです。毎日のようにオネストに行っていたり、本科の後の夜の補講も 23 時まで残っていたりしていま

した。すごくつらいなと思っていました。受験勉強でやってよかったことは私は数学の補講に何回も呼ばれ

ていたけど数学のテストの点数があまり伸びなかったので、入試では社会と理科の点数を取れるように理

科と社会を沢山勉強しました。社会は元々苦手だったので一から i ワークで勉強し直しました。理科は苦手

な分野のところだけ i ワークを解いて勉強しました。そのおかげで試験では社会が 1 番良い点数を取るこ

とができました。家族には分からない問題を教えてもらったり社会の覚えにくい分野のところを紙に分か

りやすくまとめてもらったりして沢山助けてもらいました。分からない問題があったら先生などに必ず教え

てもらってください。オネストの先生は分かりやすく説明をしてくれます。先生には沢山助けてもらいまし

た。本当に感謝しています。オネストに入っていなかったら神戸高校には合格していなかったと思います。

オネストに入って本当によかったなと思いました。オネストは先生がとても熱心に分かりやすく教えてくれ

るのでとてもいいと思います。3年間本当にありがとうございました。 

 

神戸高校 普通科 S・Yくん 

勉強をしないとやばいと思い入りました。受験勉強でやってよかったことは点数が他と比べて低く、上げや

すい理科を勉強したことです。それのおかげもあり全体の点数は上がりました。心に残ったオネストの授業

は西岡先生の授業でやらなければならないことを明白にできました。オネストで頑張ったことは 3 年の 2

月の中旬くらいから自習に毎回行くようになったことです。月曜日と日曜日以外は行っていました。後輩へ

は入試が終わったときに後悔しないように勉強することです。あと、全てを出し切ってくることです。各講

師へのメッセージは村田先生は厳しく、そして基礎から教えてくれてありがとうございました。西岡先生は

授業がわかりやすく、授業でも何をするべきかを教えてくれてありがとうございました。薮田先生は一番お

世話になりました。何回も質問に答えてくれてありがとうございました。都築先生は生徒とのやりとりが面

白かったです。ありがとうございました。奈央先生は話を聞いてくれたり、相談に乗ってくれたりしてありが

とうございました。 

 

神戸高校 普通科 S・Rさん 

私は補講を頑張ったおかけで基礎知識がちゃんと身につきました。特に受験勉強の日協が 1 番為に

なりました。辛かったことは都築先生の声が壁にはね返って超音波になることです。怖い方の西岡先

生と目が合うと耳鳴りがしました。疲れると村田先生の顔が佐藤二朗に見えてきます。オネストは遠慮

なく質問できて、とても良かったです。帰りの掃除をするタイミングに質問を持っていくとじっくり見

て貰えます。集団だから一緒の高校に行く友達もできる所がいい所です。受験勉強はオネストが手厚

くサポートしてくれるので心配ないです 
 

神戸高校 普通科 S・Kくん 

オネストには 3 年の夏期講習のときに入りました。入る前は自分はけっこう勉強ができる方だと思ってい

たけど授業や模試を受けていくにつれて全然分からない問題があったり周りとの差を感じて焦っていまし

た。宿題も多すぎて心にきていました。特に数学と理科は全ての単元が苦手で得意な分野とかがありませ

んでした。模試とかも 19点台のときもあったりしてさすがにやばいと感じていました。そしてめちゃくちゃ

辛かった夏期講習が終わりました。冬期講習は夏期講習のときよりも頑張ってついていこうとしました。家

でも復習とかをして確実に知識が増え応用問題とかも少しずつ解けるようにまでなりました。でもその分

ほんとにめんどくさくて塾に行くのが嫌になっていました。冬期講習のときから本格的に受験勉強を始め

ました。先生に質問しまくったりして理解を深めていきました。過去 4 年分の過去問では全て神戸のボー

ダーラインを越えていてうれしかったし自信にもなりました。受験当日はそんな緊張はしませんでした。い

つも通りやってきたら合格できました。オネストの先生みんなありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



神戸高校 普通科 O・Aさん 

まずは合格できてよかったです！！先生方ありがとうございました！！私は小学 6 年生のときにオネスト

に入りました。体験のときとてもわかりやすく説明してくださったり、明るい雰囲気がとても私に合ってい

ると感じて入りました。1 番頑張ったのは数学です。小学生のときに模試で２７点をとってしまい、そこから

頑張り始めました。たくさんピヨ会に行ったり、質問しに行きました。そして中 1 の模試で８４点をとること

ができ、ハイレベルに入れました！！たくさんお世話になった村田先生には感謝しかありません！！1 番大

変だったのは夏期講習です。私は夏休み終わりまで大会があったので、毎日 12:30 に家に帰って 13:00

から講習というハードスケジュールでした。でも家に帰ったら休憩できると思っていたらまさかの宿題の量

で休憩時間がほぼなかったです。本当に夏休みが 1 番しんどかったです（笑）そして午前に勉強する時間が

なく、他の人よりも勉強量が少ないため、どんどんまわりに置いていかれました。本当に焦りました。しかし、

部活を引退してからはたくさん勉強する時間ができて、成績も上がっていき、少しだけ勉強が楽しくなって

冬期講習はもちろん大変だったけど、夏休みのときよりも少しだけ心に余裕ができました。また先生方が

いつも明るいおかげで予想していたよりも楽しく受験を終えることができました。本当にありがとうござい

ました！！そして講習のとき毎日お弁当を作ってくれたり、夜遅くまで送り迎えをしてくれた家族にはとて

も感謝しています。ありがとう！！受験は大変だけど、オネストの先生方はみんな明るいのでメンタルは思

っているよりも大丈夫です！！勉強はたくさん質問しに行ってください！！入試が近づいてくると質問し

にいきたい人がたくさんいて次の日まで順番待ちとかになるので、なるべく早めに質問しに行って、溜め

込まないことが大事です！！最後にオネストの先生方 4 年間本当にありがとうございました！！感謝しか

ありません。高校からオネストがないと思うととても不安です。またときどき質問しにいきたいです！！笑

本当に本当にありがとうございました！！！！ 

 

神戸高校 普通科 I・Kくん 

自分は中 1 の春からオネストに入りました。宿題が多くてつらかったです。本科は楽しかったです。先生は

とても個性的です。N.H先生の授業はとても interesting でした。どの教科でも授業は楽しかったです。 

自分は中 1 の 9 月くらいから中 3 の初めくらいまで長い反抗期があって勉強をサボっていましたが、中

3 の冬期講習くらいから死ぬ気で勉強しました。とてもしんどかったです。ちゃんと勉強しましょう。1・2 年

からがんばって損はないです。想像以上に取り戻すのはしんどいよ。あと内申だけはしっかりしよう、後悔

しかしないよ。オネストはどの塾よりも質問がしやすいです。先生がフレンドリー。正直質問より雑談がメイ

ンの時が多かったです。数学の居残りだけは忘れません。でも、入試前にたくさんプリントを用意してくれ

て鈴鹿の日に会場に来てくれたのは本当に感謝しています。今から先生方に一言ずつ書いていきます。奈

央先生へ。何回も文法教えてくれてありがとう。反抗期長くなってごめんなさい。先生と話すの楽しかった

し好きでした。中島先生へ。中 1 の時英語をちゃんとしてなくてごめんなさい。でも質問聞いてくれてあり

がとうございました。大好きです!!中根先生へ。時間のかかる質問もちゃんと教えてくれてありがとうござ

いました。学校のテスト中根先生が教えてくれたことたくさん出てきてうれしかったです。1 回くらい中根

先生の授業を受けたかったです。末松先生へ。最後に話したのが 2 年前なので忘れているかもしれません

が先生の授業好きでした。ありがとう。都築先生へ。先生は言うことがおもしろかったです。社会を好きに

なれたのは都築先生のおかげです。ありがとう。村田先生へ。中 1 の時から自分の数学を見てくれてあり

がとうございます。最後まで得意にはなれませんでしたが、教えてもらったことは忘れません。本当にあり

がとう。居残りは忘れない。冴佳先生へ。多分先生は中 3 で一番話しています。どうでもいい話もちゃんと

聞いてくれてありがとう。休み時間とか補講や本科の 1、2 時間前に来ても聞いてくれてありがとう。理科

を好きになれたのは先生のおかげでしかないです。言葉に表せないくらい書ききれないくらい感謝してい

ます。お互いオネスト卒業おめでとう。愛しの宏樹先生へ。まず、自分がオネストを辞めなかったのは宏樹先

生がいたからです。自分の英語は中島先生と西岡先生の 2 人から成り立っています。入試でムズカしくて

いやになっても最後までやりきれたのは先生のゴキブリのおかげです。先生は自分がオネストに行く 1 つ

の理由でもありました。みんなが言う「宏樹先生は怖い」は有り得ません。とても優しくて好きでした。

interesting な授業をありがとう。愛している。最高の先生です。先生方へ 3 年間本当にありがとうござ

います。1、2 年と全く勉強しませんでしたが合格できたこと感謝しています。末松先生と薮田先生はあまり

会えませんがこれからもオネストに顔を出します。本当にありがとう!! 

 

 

 

 

 

 



神戸高校 理数科 N・Rさん 

私がオネストに入ったのは中学 3年生の夏期講習からです。兄が中学生のころオネストに入っていたので、

私もオネストに入りました。私はオネストに入る前、塾は勉強するだけでぜんぜん楽しくない場所だと思っ

ていたのですが、オネストでは、先生のおもしろい授業や楽しい授業ばかりで驚きました。中学 3 年生では、

補講がほとんど毎日あって、大変だったけれど、楽しく塾に通うことができました。オネストで頑張ったこと

は、夏期講習と冬期講習です。講習中宿題が山のようにあって、寝る時間や休憩時間を削って勉強しました。

そのおかげで、夏期講習や冬期講習後の模試では、過去 1 番の点数をとることができました。オネストのア

ピールポイントは 2 つあって 1 つ目は、習熟度別クラスで、座席もテストの点数によって決まることです。

私が負けず嫌いだからというのもあるのですが、「1 番上の Z クラスいきたい!!」「後ろの席いきたい!!」と

模試の前はひたすら配られた過去問を解き、私がオネストに入ってからずっと Z クラスにいることができ

ました。2 つ目は、解く問題の量がとにかく多いことです。夏期講習や冬期講習はもちろん、本科でもプリ

ントが山ほどあります。プリントをはさむファイルが原型を留めていないほど多いです。でも、その分、解く

問題数も多くなるので、オネストに入る前と入った後では、学校のテストのでき具合がぜんぜん違いました。

テストでいい点をとるのなら、とにかくたくさん問題を解き、経験値を上げることが大切なんだなと実感し

ました。また、プリントがたくさんあることで、自分のがんばりが示されているように感じ、やる気も上がり

ました。私が受験でやってよかったことは、分からない問題はすぐ先生に質問することです。特に理系教科

は 1 つやり方を覚えたら、いろいろ問題を解くのに使えるし、前分からなかった問題が解けたとき達成感

があって、 勉強のやる気につながりました。オネストでは、質問会や補講の終わりなど、質問できる機会が

多くて助かりました。何度も質問に答えてくださったオネストの先生には本当に感謝しています。本当にオ

ネストに入ってよかったです!ありがとうございました。 

 

神戸高校 理数科 M・Aさん 

私は中学校 3 年生の春に入塾しました。それまでは他塾に入っていましたが、通う距離が遠いため近くに

あるオネストに変えました。私がオネストで頑張ったことは出された宿題は残さず全部することです。特に

夏期講習、冬期講習のときに出された宿題の量はとても多かったけど、金部終えることで達成感を感じる

ことができ自信につながりました。私は 5教科の中でも数学が苦手で、なかなか点が上がりませんでした。

しかし、オネストの宿題、授業などで様々な問題を解くことで知識を増やすことができました。その成果が

出て、学校のテストで一桁の順位を取ることができてうれしかったです。また分からない問題はそのままに

するのではなく教科ごとの先生に聞き、分かるようになるまで努力しました。先生たちも嫌な顔せず理解で

きるまで教えてくれて、気軽に聞くことができました。心に残ったオネストの授業は西岡先生の英語の授業

です。冗談やおもしろい話をしながらも、私たちに分かりやすいように授業を進めてくださったおかげで長

文を読むスピードが速くなり、英作文もスラスラと書けるようになりました。また前期の前日に応援の言葉

をかけてくださいました。そのおかげで前期で理数科に内定をもらうことができました。また家族にはたく

さん迷惑をかけました。仕事をし終えてそのままオネストに迎えに来てくれるお父さん、夜食などを作って

くれたお母さん、両親の支えがなかったら、オネストに通うことはできなかったと思います。日々の生活を

支えてくれた両親に感謝の気持ちを伝えて高校でも頑張りたいです。後輩オネスト生に伝えたいことは夏

期講習、冬期練習しんどいと思うけど、それを乗り越えれば必ずいい未来は待っているので、オネストの先

生たちを信じてあきらめずに頑張ってください。オネストのアピールポイントは補講がタダで受けることが

できることです。絶対に休まずに行ったほうがいいと思います。オネストに入塾して最高の先生たちに出会

えて本当に良かったです。 

 

神戸高校 理数科 S・Aさん 
私は友達や先輩からおススメされたことがきっかけでオネストに入りました。オネストで頑張ったことは、 

数学や英語の補講に行って、前期受験のための勉強をすることや解くことができなかった問題を次解く時

に解けるように先生に聞いて理解することです。7 日連続で冬期講習に行ったり、 家へ帰っても毎回出さ

れる宿題をするために夜遅くまで勉強をしているときが一番つらかったです。仕事終わりや休みの日に毎

回の授業や補講に連れて行ってくれた両親、祖父祖母や志望校合格まで導いてくれた先生に感謝したいと

思っています。オネストでは、友達がたくさんできて、楽しくいろいろなことを学ぶことができます。これか

ら受験勉強が始まる人は親や先生への感謝の気持ちを忘れずに志望校合格を目指して一生懸命勉強に励

んでほしいです。 

 

 

 

 



津東高校 普通科 S・Sくん 

私は、姉の影響で 1 年生の夏期講習頃に入塾し、最初は塾に行っている人はかっこいいなどの少しの憧れ

で入塾しました。しかし、入って数ヶ月経つとめんどくさい、辞めたいなどの気持ちが増えてきました。しか

し、自分はオネストに行かなければ全く勉強もせずに遊んでばかりいてしまい、勉強について行けなくなっ

てしまうと思ったため、オネストを継続しました。オネストの先生方は熱心に指導してくれて、そのおかげで

自分の成績も上がりとても感謝しています。そして約 2 年半オネストに通わせてくれた親にも感謝してい

ます。私が受験に向かっている車の中でも、合格発表を待っている時もいちばん応援していてくれたのは

親だったし、1 番合格した時に喜んでくれた親には感謝でいっぱいです。これから迷惑かけるかもしれない

けど多めにみていてほしいです。改めてオネストの先生方、今まで自分を指導して頂きありがとうございま

した。今まで本当にお世話になりました。高校でもオネスト魂見せつけます！ 

 

四日市西高校 普通科 M・Cさん 

入試前の初めての過去問が 102 点で「これじゃ受からんよ。志望校落とさなあかんくなるかもね。」っ

て言われてから焦りを感じて社会の教科書を初めから読み直したり持ち歩いたり、出された宿題をこ

なしたり、分からないところを先生に全部聞いたりしたらまじで分かるようになった。宿題多いけどち

ゃんと為になります。授業が終わってからも分からないところを教えてくれたことにほんとに感謝です。

やっぱ理数系のが分からない所が多かったけれど自習時間が多く、聞ける時間を設けてくれたおかげ

で分からない所をわかるようにすることが出来ました。志望校に受かることができたのはオネストの

おかげです。2年間本当にありがとうございました。 
 

四日市西高校 普通科 Y・Sさん 

私は中学 2 年生のとき、家で全くと言っていいほど勉強をしなかったのでオネストに通いました。けれどオ

ネストでしか勉強をしなくて母にそんなに勉強をしないんだったらやめなと言われオネストをやめました。

中学 3 年生になったときに受験校も決まっていなかったし、このままだと目標の高校にも行けなかったの

で夏期講習でオネストに入りました。オネストで頑張ったことは冬期講習です。日曜日以外毎日オネストに

通い、前日に出された宿題を覚えているかテストしていました。だから覚えていないと、居残りがあったの

で頑張りました。受験勉強でやって良かったことは、数学の基礎を固めることです。私は、数学の計算のミ

スが多かったので、それを直すためにたくさん基礎の計算問題に取り組みました。それをしていたので入試

の計算ミスはなかったです。都築先生が英語を教えてくれたりしたので長文が全く読めなかったけど読め

るようになりました。ありがとうございました。 

 

四日市西高校 普通科 H・Wさん 

お兄ちゃんが入っていたため入りました。テストで頑張ったことは中 3 になってから出された宿題をしっか

りすることです。今まであまり真面目に宿題をしてこなかったので、もっとしっかりとすれば良かったなと

後悔しました。初めから宿題を真面目に取り組んでいたら受験する高校のレベルも 1 つくらい上げること

ができたかなと思います。辛かったことは中 3 の冬期講習です。朝から晩までほぼ毎日あったため本当に

死ぬかと思いました。受験勉強でやって良かったことは西岡先生から教えてもらった間違えた英作を直す

ノートを作ったことです。自分なりにまとめることでどれが書けなくてどれが書けるようになったのかしっ

かりとわかるためとても良かったです。そのおかげで書ける英作文が増えました。あと勉強の解説などの

動画をあげている YouTubeや暗記科目の一問一答をたくさんしていました。 

 

四日市西高校 普通科 S・Yさん 

オネストで頑張ったことは夏期講習や冬期講習で朝毎日オネストに来て勉強を頑張ったことです。受験勉強

でして良かったことは理科や社会の単語を頑張って覚えたり記述問題を練習した事です。各講師へのメッ

セージで数学の授業でいつも明るく教えてくれてありがとうございました。英語の授業でいつも英語を教

えてくれてありがとうございました。理科の授業でいつも分かりやすく教えてくれたり質問に沢山答えてく

れてありがとうございました。国語の授業でいつも分かりやすく丁寧に教えてくれてありがとうございまし

た。社会の授業でいつも面白く教えてくれたり夜一緒に社会の勉強をしてくれてありがとうございました。 

オネストのアピールポイントはいつも明るくて質問しやすいところです。 

 

 

 

 

 



白子高校 普通科 N・Mさん 

〈きっかけ〉 

もともと塾に通っていた私ですが、そこでは全然成績が上がりませんでした。なので塾を変えようと思い、

どこに行こうか悩んでいるところ、友達にすすめられてオネストの体験に行くととても楽しかったので入り

ました。頑張っていたこと、夏期講習と冬期講習を 1 番頑張ったと思います。夏期講習は、部活がまだ続い

ていたので宿題に時間をかけられずテスト勉強が全然出来ていませんでした。ですが冬期講習は部活が終

わっていたので午前中も夜も行く日が 2 日に１回ある時があり最後らへんはほぼ覚えていません。そのお

かげで 5教科の基礎をちゃんと固めることができその後の模試も過去一で良かったのを覚えています。 

村田先生へ。私は多分村田先生がいないと白子を受けていなかったと思います。先生のあのひと押しがあ

ったおかげで安心して白子を受けることが出来ました。それに先生のおかげで苦手な数学が私の一番の得

意科目になりました。そこまで点数はとれていませんでしたが、わたしは一番数学が好きでした。 

西岡先生へ。私は、先生のおかげでボロボロだった英語の基礎が覚えることが出来ました。先生のあのイン

パクトのある言葉でテスト中も先生の言っていることを思い出しながら問題を解いていました。点数は、全

然上がりませんでしたが英語が苦手ではなくなりました。 

奈央先生へ。最初足を引っ張っていた国語がいまでは点数で言うと 1 番高いです。前期が私は国語だった

ので前期のときにめちゃめちゃ勉強した国語が後期にも生かされていました！先生のおかげで文法をなん

となく覚えることが出来ました。 

都築先生へ。私は今でも社会が 1 番嫌いです。ですが先生が授業をしてくれる社会は好きでした。先生の

言う簡単は全然簡単じゃないです😭最初は模試が 1 桁で終わりやと思っていたけど、先生がプリントを刷

ってくれたりして基礎は、ちょっと覚えられたことで 1桁ではなくなりました😊 

藪田先生へ。最初理科の点数が絶望的でした。でも先生が一生懸命教えてくれたおかげで最後の 1 ヶ月で

いっぱい頭に詰め込んで覚えることが出来ました。詰め込んだおかげでテストの点数が過去一で良かった

です。ほんとに最後に点数が上がったのは先生のおかげです。 

オネストのアピールポイント。オネストはみんな先生が熱血だから自分をおいてくようなことをしないし寄り

添ってくれるからめちゃめちゃ安心感がある。客観的に見てくれるから受験したら落ちることがほとんどな

いと思う。オネストの先生たちのおかげで自分の第 1 志望に受かることが出来ました。本当にありがとうご

ざいました。また会いたいです。遅れてすいません🙇🏻 

 

四日市工業高校 電気科 I・Tくん  

オネストに入ったきっかけは、知人にすすめられたからです。3 年生の夏期講習に参加し、その後入塾しま

した。オネストでつらかったことは、三年生の冬期講習です。7 日間朝から夕方まで塾で勉強をしました。塾

から帰った後は塾からもらってきたたくさんの宿題をしました。受験勉強でやってよかったことは、面接練

習です。オネストの補講で、面接練習をしました。面接練習をしてくれた村田先生がアドバイスをしてくれた

おかげで合格しました。心に残ったオネストの授業は西岡先生の英語の授業です。僕の前の人が西岡先生

にいじられていておもしろかったからです。オネストのアピールポイントは、授業がわかりやすくいろいろな

先生が優しく、おもしろいところだと僕は思います。 

 

四日市工業高校 機械科 H・Tくん 

僕は友達に誘われて中学 2 年の夏期講習から入りました。最初は他校の人だらけで緊張したけど先生や

周りの人達が優しくて「とても楽しそう！、ここなら頑張って勉強できそう」と思いました。しかし、これがオ

ネスト収容所の罠だったのです。オネスト収容所の夏期講習では鬼のような宿題が出され正直「夏休みの時

間返せ！！」と思っていました。そして冬期講習、春期講習などがあることに気づき、まんまと私はオネスト

収容所の策略にハマってしまいました。しかし、この地獄のような日々を過ごすうちに僕がだんだん学校や

テストの点数がよくなっていました！僕はオネスト収容所のおかげで無事に第一志望の学校に合格するこ

とができました。これはオネスト収容所の素晴らしい先生方のおかげだと思っています。夏期講習などの連

休中は地獄だったけど、今ではいい思い出です。 

 

 

 

 

 

 

 

 



四日市工業高校 電子工学科 Y・Kくん 

友達から勧められて夏期講習から入ったのがきっかけで、体験授業に行った時、先生方がとても熱血的だ

ったのが印象に残っています。夏期講習初めてすぐの時は、宿題が多いことや夏の暑い日に授業をしてい

たことが多かったので体力が持たず、辛かった時がありました。でも、その日々はすぐに慣れていきました。

私は、夏期講習が終わり夜の本科にいつも送り迎えしてくれる母にとても感謝しています。夏期講習、本科、

冬期講習のお昼ご飯をいつも作ってくれて、自分の志望校合格のためにここまでしてくれる母に感謝して

います。私たちと同じ道を歩む後輩たちには、これからオネストへ通う際には、将来に非常に関わる中 3 を

最後まで頑張ってほしいと思っています。自分の成績が良くならない時があるかもしれないけれど、絶対に

諦めずに自分の決めた道を突き進んで行ってほしいです。受験生は大きな壁にぶつかることが絶対ありま

す。その壁を乗り越える人は必ずゴールが訪れます。オネストはそれらの生徒を全力でサポートしてくれま

す。先生方は非常に熱血的ですがそれは、生徒たちが最後笑顔で卒業できることを思って指導しています。

このオネストのアピールポイントは、志望校に必ず合格できる指導力があります。宿題などの課題が少し多

い印象ですが、必ず身につく事だと思っています。 

 

四日市工業高校 自動車科 K・Aくん 

私は小 6 の頃に友達の誘いでオネストの週 1 コースに入りました。小学生の頃は楽しみにオネストに通っ

ていましたが、中学生になり補講が増えて部活終わりにオネストに通うことが多くなったので大変でした。

先生に「オネストの宿題は思うほど多くないよ」と言われましたが、宿題は予想以上に多いです。私は理科

が苦手で理科の宿題を中心にやっていたら、中 3 の頃には学校のテストで 90 点以上とることができまし

た。また、国語も中 1 の頃はテストで 50 点ぐらいでしたが 70 点以上になりました。私はオネスト個別を

休まず行って、成績が上がったので、オネスト個別は積極的に行ったほうが良いと思います。オネストには

カッコいい先生はいませんが個性豊かな先生がたくさんいます。その中で西岡先生という超危険人物がい

ます。西岡先生は私の母と協力して私のスマホを一年間没収しました。生徒は西岡先生とは関わらないよ

うにしましょう。また、村田先生という身長が高い人がいますが、数学の成績をみんなの前で公表してきま

す。そのおかげで友達に負けないように頑張ることができました。オネストにはとても感謝しています。 

 

津工業高校 機械科 K・Sくん 

個人の塾が合わなかったので集団の塾にしようと思いオネストを紹介してもらったことがきっかけ。学校の

テスト、オネストの模試で良い点数が取れるように勉強を頑張った。勉強と面接練習の両方を両立出来るよ

うに時間配分を決めてやったこと。英語の授業が真面目にする時とふざける時がありとても楽しかったこ

と。仕事が忙しい中で毎日の送迎をしてくれてありがとう。毎日出た宿題を欠かさずにして受験に合格出

来るように頑張って下さい。オネストのアピールポイント。第 2 の家。熱血指導。分からないところを分かり

やすく教えてくれる。 

 

津商業高校 ビジネス科 M・Rさん 

受験生は勉強ばかりで辛いと思っていましたが、想像していたより楽しいものでした。オネストに入る前の

1、2 年生の時は塾に行かなくても授業に追いついていました。しかし、3 年生になって授業が難しくなっ

てきたり、周りの友達が塾に行きだしたりして、焦りが募るようになりました。オネストに友達がいなかった

ので、最初は不安もありましたが一緒に授業を受ける中で、楽しい雰囲気と安心して授業を受けられる環

境だと言うことを知っていきました。先生方は、みなさん個性が強く、授業が飽きてくることはありません

でした。わからないところなどは、無くなるまで教えてもらうことができます。質問しに行くのが苦手な人

でも、きっと大丈夫だと思います。先生から質問ないのー？と聞いてくることがあるので。オネストで勉強

できてよかったです。ありがとうございしました。 

 

津商業高校 ビジネス科 K・Sさん 

部活動が終わったのをきっかけに中 3 の夏休みに入りました！オネストを選んだ理由は仲のいい友達が

いたからです。補習が多くて行くのが辛かったけど点数が上がっていくのを見て頑張れました。自分でやり

たいことをするのではなく、先生に言われたことをやることを意識して頑張りました！質問は溜め込むと

めんどくさいのでこまめにするといいと思います。自分よりも頑張っている仲間がいるから自分も頑張ろ

うと思えたし、負けたくないという気持ちで勉強できたからモチベーションが保ててよかった！前期に向け

て面接や作文の勉強以外のことも見てくれてありがたかったです。短い間だったけど仲のいい他校の友達

もできて楽しかったです！ 

 

 



津商業高校 ビジネス科  K・Rさん 

私は中学 3 年生の春期講習より入塾しました。きっかけは近所の先輩が通っており、優秀な成績を収めて

いたからです。私は成績が悪い訳でもなく良い訳でもありませんでした。そこで成績を伸ばしたいという思

いのもと、体験しに行きました。体験授業が思っていたよりも楽しく、私はここで頑張りたい、と入塾を決め

ました。オネストでは本科の他に補講を頑張りました。過去問を解いたりして苦手を潰していきました。長期

休暇中の講習は学習時間が長く、宿題も多かったため辛かったです。寝不足に悩むときもありましたが、や

り込んだワークや、文字でびっしり埋まったプリントを見るとモチベーションが上がりとてもやる気が出まし

た。日に日に増えていくプリントでファイルがパンパンになっていくのを見て、このままこれを続けようと強

く思えるようになっていました。勉強に追われ、辛かったですがやめたいと思ったことはありませんでした。

普段の授業で退屈に感じることがあまりなかったからだと思います。オネストの授業は、とにかく面白くて

楽しいです。個性強めの先生方がいて、どの先生とも気軽に話すことが出来ました。ですが、勉強について

質問すると丁寧に教えてくれるので、“分からない”を“分かる”に変えてくれます。私は勉強が好きではあ

りませんでした。今でもそこまで好きではありません。ですが、分からないことが分かるようになったとき

の喜びはとても大きいです。それをオネストでは何度も何度も感じることができます。分かるまで教えてく

れますが、ただ教えるだけでなく、私たちに考えさせながら教えてくれるので理解が深まりました。オネスト

生の皆さん、勉強で辛いときは何度もあると思いますが、オネストで乗り越えていってください!!オネスト

の先生方はいつでもあなた達の味方になってくれます。他校の友達も出来て、オネストに行けば会える、と

思うと行きたくなると思います。私はそうでした。色んな子たちと競い合ってお互いに高めることが出来る

ので、とてもモチベーション上がります。オネストに入って後悔はしないです。良いことばかりなので、オネ

ストで勉強頑張ってください！！ 

 

津商業高校 ビジネス科 S・Rさん 

私は中学 1 年生の時の春期講習でオネストに入りました。オネストでは 3 年の夏期講習と冬期講習の毎日

のテストの勉強を頑張りました。毎日大量の宿題が出てテストの勉強もあって大変でした。でも、そのテスト

で出た問題が私立のテストに出た時はやっていて良かったなと思いました。自習教室をやっていたら自分

のわかる単元と分からない単元が分かって自分が今勉強しないといけないことが分かって受験に役立ち

ました。オネストの授業は集団だけどわかるまで教えてくれて、たまに先生の雑談があって楽しかったです。

他校の友達もできてたのしかったです！！ 

 

相可高校 環境創造科 H・Yさん 

私がオネストに入ったきっかけは、友達からの紹介でした。初めは、集団授業は人数も多くてついていける

か心配だったけど、わからないところがあったら先生方がみんな丁寧に教えてくれて、ついていけました。

オネストの良いところは、クラス分けが細かくされるので、同じぐらいの成績の子と授業を一緒にするので、

教え合えたりしてとても良かったです。友達も生徒の人数が多いので、出来やすいと思います。夏期講習と

冬期講習は、宿題が多くてとても大変でした。でも、お昼ご飯の時間に友達とお喋りして食べるのがとても

楽しかったです。冬期講習では、私は特に数学が苦手なので、頑張りました。私が内申点を取るには、提出

物を出すのを頑張ったり、毎回のテストで分からないところは、オネストで聞いたりして、全力で頑張りまし

た。初めての私立の受験は、とても緊張しました。オネストの先生方が応援に来てくれて、とても心強かった

です。オネストの先生方は、とてもフレンドリーで、一生懸命勉強を教えてくれて、授業がとてもたのしかっ

たです。本当にありがとうございました。後輩オネスト生へ。夏期講習・冬期講習がんばってください！！ 

 

鈴鹿高専 材料工学科 H・Fさん 

私はオネストに中学 3 年生前の春期講習に入りました。実力テストの点が悪く受験のために必要な学力が

足りてないと思い母が勧めてくれたこの塾を選びました。第 1 志望を鈴鹿高専と考えていましたが、数学

が得意ではなく受かったとしてもついていけるのかすごく不安でした。でも、塾に入ってから解き方のコツ

が掴めてきたのか少しずつできるようになっていました。特に冬期講習では受験が近かったこともあり、し

んどかったですが解けるようになってきていることを感じてとても嬉しかったです。受験のためにも面接

練習を毎日のように見てもらえたので本番も自信を持って落ち着いて受けることが出来ました。私は中学

受験をして市外の学校に通っているため、教科書の違う教科もありました。でも、テスト前に個別に対応し

てもらうなど学校の勉強面での悩みはありませんでした。私はたくさんの生徒がいる中でもしっかり個人

と向き合ってくれる先生たちがいるということをアピールしたいです。もし分からないことがあったらすぐ

に先生たちに質問しにいくことをおすすめします。きっと分かりやすく教えてくれます。1 年間ありがとうご

ざいました。 

 



鈴鹿高専 生物応用化学科 M・Aさん 

私は小 4 の夏期講習から入塾しました。講習では、宿題が多く講習後にクラス分けテストもあってすごい大

変で、テストで思うように点を取ることができませんでした。ですが、毎回出される宿題をしっかりこなすこ

とで、少しずつテストで点を取ることができるようになりました。また、クラス分けテストがあるおかげで、

勉強へのモチベーションにもつながったと思います。受験勉強では、出された宿題を答えを見ず自分の力

で精一杯解くことが何より大切だと思います。あと、具体的な目標を持ったほうがいいと思います。例えば、

テストで何点以上取る、誰々には絶対に勝つなど。オネストの授業はどの先生も個性的でとても楽しかった

です。学校よりもオネストの方が何十倍も面白いです！中 3 の冬期講習の宿題は、半端ないので講習が始

まる前にある程度やっておいたほうがいいと思います。あと、高専の推薦を受験しようと思っている子は、

中 1 の時から出来るだけ内申をとっておいたほうがいいです。内申はあるだけ得です。オネストの先生方

には感謝しかありません。約 6年間ありがとうございました！！ 

 

鈴鹿高専 材料工学科 T・Rさん 

小 6 の春期講習から両親が勉強する習慣をつけて欲しいという理由でオネストに入りました。サボり癖が

あり、計画通りにいったことは 1 度もない私にとってたくさん補講があるオネストはピッタリの塾でした。

オネストで頑張ったことは 2 つあって 1 つ目はハイレベルピヨ会です。中 1 の頃からずっと週に 1 回あっ

て眠たくても毎回通い続けました。頭が硬い私は問題が難しくて解説を聞いても分からないことが多くあ

りました。だからプリントを余分に 2、3 枚もらって何度も解きなおして同じような問題が出た時に対応で

きるようにしました。中 2 の冬の時点では関数が 1 問目から解けず大嫌いだったけど中 3 の冬には 1 番

最後の問題も解けることが増えて大好きになりました。高専の面接の時も関数の魅力を話すことが出来ま

した。2つ目は冬期講習です。私は 12月の模試で Zから T2という 1クラスまたいで落ちました。そこで

たくさんのお金と時間をかけて伸ばした髪をバッサリ切って全ての時間を勉強に注ぎました。そのため充

実した冬休みにすることが出来ました。冬期講習と並行して高専の面接の対策にも力を入れました。お昼休

憩の時間に 10 分くらいでご飯を食べて残りの時間を面接対策にあてました｡いちばん大変だったことは

面接練習です。冬期講習が終わっても偏差値を上げることができず高専の学力試験を受けることは諦めて

いました。小学校の頃から憧れていた高専にどうしても行きたかった私は通学中、学校の授業中（お勧めし

ません）食事中など、どんな時も常に頭の中で練習していました。毎日何時間も練習に付き合ってくれた村

田先生には感謝してもしきれません。ここまでやってくれる塾はオネスト以外ないと思います。村田先生が

いなかったら高専は内申的にも周りより低かった私にとって合格は有り得なかったと思います。本当にあ

りがとうございました。勉強が嫌になって大号泣したり、わがままばっかり言ったりしたけど、真剣に向き

合ってくれて最善を尽くしてくれたパパとママありがとう。文法の質問に丁寧に答えてくれた奈央先生、世

界情勢とたくさんの英語の知識を教えてくれた西岡先生、丁寧な文法解説とミッキーの声で発音できる中

島先生、色々な解き方を教えてくれた中根先生、ニワトリの真似が上手な末松先生、同じ質問でも文句を言

いながらも何度も教えてくれる藪田先生、聞いてないところまで教えてくれる都築先生、時間を作ってまで

何十個もある質問に答えてくれた村田先生、4年間本当にありがとうございました。 

 

鈴鹿高専 電子情報工学科 K・Kくん 

私は 3年生の 1学期に新しい塾を探していた時に同じ部活の友達に誘われてオネストに入塾しました。 

私の 1 番記憶に残っているのは高専補講で解いた過去問です。1 週間後に第 1 志望の高専の受験を控え

ている状態で数学の過去問で 100 点中 49 点という悲惨な点数を取ってしまいました。その時はすごく

落ち込んで不安になりましたが、家で間違ったところを見直して改善したら本番では素点で 81 点を取る

ことができて無事に合格することができました。オネストのアピールポイントはやっぱり生徒のためにいろ

いろなことをしてくれるところです。受験当日には会場に応援しに来てくれました。補講も自分のレベルに

合った補講に振り分けられるので確実に力をつけることができました。最後になりましたがオネスト先生方、

1年間本当にありがとうございました。高専に行っても勉強頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



鈴鹿高専 材料工学科 H・Yくん 

僕は中学 1 年生からオネストに入塾しました。入ったきっかけは、兄達が過去に行っていて、入って良かっ

たと勧めてくれたからです。3 年間で大変だった時期は 2 つあって、1 つ目は 3 年生の夏休みです。3 年

生の夏休みには最後の中体連があったり、オネストの夏期講習でとても多くの宿題が出されて精神的にも

身体的にも大変でした。2 つ目は 3 年生の冬休みです。部活が終わって受験がもうすぐ始まるというシー

ズンに入って冬期講習で夏期講習の倍以上のプリントが出されて毎日宿題に追われて大変でした。僕は勉

強を定期的にしないと内容を忘れてしまうタイプなので定期的に前の単元の復習をして、頭に定着させる

ようにしました。分からないことは各教科の先生に聞いたりして、分からないままでほっておくのは後で後

悔するので絶対にやめておいた方がいいです。本当に各教科の授業は毎回と言っていいほど楽しかったで

す。僕が成績落ちてきたときも真摯にフォローしてもらったりして感謝しかないです。これから 3 年生にな

っていく人たちへ、オネストに入って楽しいことや苦しいことなど色んなことがあると思いますが、同級生

の子達や先生を頼ればなんとかなることがたくさんあるので最後まで諦めず頑張ってください。先生方 3

年間本当にありがとうございました。 

 

鈴鹿高専 電気電子工学科 S・Aくん 

私は中学 3 年生の春休みから入塾しました。その前に通ってた学童でオネストは素晴らしいと聞き興味を

持ちました。入塾したときには怖い先生がいるし、みんな頭が良くて少し不安でした。しかも一緒に入った

やつがこれまたクセの強いやつでした。しかし実際に授業に参加するととてもわかり易く先生も面白くて楽

しかったです。オネストに行くのが、楽しみになり勉強もはかどりました。オネストでは宿題が多く提出でき

なかったりもしましたが期限を過ぎてもとりあえず出しとけばなんとかなります！また一番頑張ったのは

オネストで行われている全国模試です。毎回高順位を出すためにこっそり勉強したり学校で教えてもらった

りもしました。それでも上位にいつもいるのは難しいです。実際に自分も T1 に一度落ちました。まぁその

あと 10位以内に回復しましたが。とにかく勉強は裏切らないので絶対に頑張ったほうがいいと思います。

また一番つらく楽しかったのは冬期講習でした。毎日朝から夕方までオネストにいてこれでもかというほど

宿題が出ました。でもだからこそ昼休みにみんなで昼飯を食べたのは楽しかったです。受験で一番大切な

のは家族と友達です。毎日の送迎や弁当、家でのサポートがなければここまでこられなかったと思います。

またいつもバカやって励まし合って互いに意見しあえるそんな友達がいたからこそ 1 年間オネストに通い

続け受験を乗り越えられたと思います。また一番お世話になった村田先生へ。いつも授業や補講ボケる自

分たちにノッてくれてありがとう！また遊びに行くからね!あとクーポン渡しに行くわ。オネストよ永遠に！ 

 

鈴鹿高専 電気電子工学科 R・Tくん 

僕がオネストに入塾した時期は 3 年生が始まる前の春期講習でした。その頃から僕は鈴鹿高専を第一志望

にしていました。しかしその当時の僕は、S クラス最前列でした。正直当時の僕は現状を受け入れることが

できていませんでした。「最初の模試だったから点数がでなかっただけ」や「偶然計算ミスとかのケアレスミ

スしただけ」など言い訳をして現実逃避していました。そのまま春期講習が終わり本科が始まりました。そこ

での自分の席は S1 の前から 3 列目ぐらいでした。その次の席替えでは T クラスになりました。そして、夏

期講習が始まりました。夏期講習でのクラスは前回とかわらず T クラスでした。そこで僕は初めてとあるこ

とに気づきました。それは「まぎれもなく自分が凡人である」ということでした。これに気づいてから夏期講

習の授業が終わると数学の確認テストで基準点を下回った人は居残って数学のプリントを解くといったシ

ステムで僕は数学の確認テストが基準点を上回っていようが居残って数学のプリントを解いていました。そ

して居残りが終って家に帰ってすぐに宿題をやるといった感じで夏期講習期間を過ごしていました。正直

気が狂いそうでした。というか狂いました。しかし確実に実力が伸びていました。夏期講習終わりのクラス

は Z クラスに入りることができました。Z クラスに入ってから Z クラスをキープできるように勉強を気が

狂ったようにし続けました。学校のクラスの人から言われた言葉は「夏休み明けてから狂った」でした。正直

自分でも狂っていたなと思います。しかし僕は友達やクラスの人からこの言葉を言われたら勝ちだと思っ

ています。そしていつの間にか冬期講習が始まりました。正直冬期講習は記憶がないです。勉強してたって

ことしか覚えてないです。そんな冬期講習が終った後の席はなんと Z クラスの後ろから 3 列目でした!そし

て 2月 11日試験を終え 2月 22日合格発表の日学校が終わり家にかえってインターネットで合格発表を

みると自分の受騒番号がありとても喜びました。本当に自分をここまで成長させてくれたオネスト職員一同

には感謝しても感謝しきれないです。とても授業も interesting でわかりやすかったです。「失敗は人の

常しかして失敗を自覚して挽回する者を偉大と呼ぶ」これはホームズの言葉です。この言葉を頭においてみ

なさんも受験勉強がんばってください。 

 

 



鈴鹿高専 電子情報工学科 O・Kさん 

・オネストに入ったきっかけ。中学 2年になってから英語と数学が点数下がったから春期から入った。 

・オネストでがんばったことやつらかったこと。宿題を終わらそうとがんばったけど終わらなくてつらかった。 

・受験勉強でやってよかったこと。わからなかった問題をほったらかしにせず、先生に聞いたこと。宿題をぜ

んぶやる。 

・心に残ったオネストの授業。西岡先生の英語の歌を歌ったとき。 

・家族へのメッセージ。お弁当作ってくれてありがとう。 

・後輩オネスト生へのメッセージ。受験に向けてゲームとかスマホに制限かけるのはつらいと思うけどがん

ばって!最後まであきらめなかった人だけ結果がついてきます!自分は最初 S におって神戸受からんレベル

やったけどがんばって勉強したら Zまで上がれたし高専にも受かったので可能性は無限大だと思います。 

 

鈴鹿高校 総合コース U・Yくん 

僕は小学 6 年の時になんとなく塾に入りたかったのと親からの勧めでオネストに入りました。オネストで頑

張ったこと、つらかったことは中 3 の冬期講習です。多分だけど 5 回は生まれ変わりました。受験勉強で

やってよかったことはオネストで貰える要点をまとめてあるプリントを見てそれを見ながら分からない問題

を解くことです。結構頭に残ります。オネストのアピールポイントは講師の皆さんが個性豊かで自分たちに

ちゃんと向き合って教えてくれることです。僕は勉強だけでなく学校生活での悩みの相談にものってもら

いました。あと僕は西岡先生にお菓子を貰いました。美味しかったです。最後に後輩へ、オネストは鬼きつい

から偏差値とかの悩みは解決するはずです。あと他中の子もいるので友達も沢山できて楽しく過ごせます。

頑張ってください。 

 

鈴鹿高校 総合コース Y・Yくん 

オネストに僕の姉が元々通っていたのと中 1 の 1 番最初のテストで 200 位台を取って「これはあかん」と

思い親に相談して入塾したのがきっかけでした。最初は S2 クラスからのスタートでした。初めて会った時

の都築先生の声のデカさに鼓膜が破れかけたのが今となってはいい思い出です。その時の僕はあまり勉強

は得意ではありませんでしたが、オネスト内で競い合うライバルを作り過去の自分と勝負するかのようにし

て中 2の途中で高い順位の獲得と、Tクラスに入ることが出来ました。要するに僕が言いたいのは｢明確な

目標｣を持って勉強に取り組んだら必ず偏差値は上がるという事です!!僕の場合は｢ライバルに勝つ！｣の

と｢あの憧れの高校に入るんだ！｣この 2 つの明確な目標を作ったから 30 しかなかった偏差値が 60 ま

でに上がりました。オネストで色んな明確な目標を見つけることができるし、美男美女の先生が沢山います。

（都築先生など etc.）そんなオネストには感謝してもしきれません。オネスト愛しているぜ！ 

 

鈴鹿高校 探究コース N・Sくん 

オネストでつらかったことは、冬期講習の時でした。私は数学ができませんでした。冬期講習の数学の授業

で毎回居残り覚悟の確認テストがありました。私はほぼ毎日居残りでした。分かりきるまで先生に教えても

らって、終わったころには 1 年生の授業にきりかわるところまでがんばってきました。おかげで次の模試で

は今までで一番良い成績を出すことができました。先生には感謝しかありません。また特別補講で苦手な

ところを克服することができました。特別補講をしてくれた先生方に感謝でいっぱいです。私は中学 3 年

生の途中からオネストに入塾しましたが、目標の偏差値の高校に合格することができました。オネストでな

ければ合格校よりも偏差値の低い高校だったかもしれません。先生方が相談にのってくれて自分がするべ

きところを教えてくれました。このようにオネストのアピールポイントは、生徒との関わりが深く分からない

問題も解説してくれるので何回も助かりました。 オネストよ、ありがとう! 

 

高田高校 Ⅰ類進学コース T・Yくん 

オネストには 6年生の週 1の時からお世話になっています。オネストはとにかく癖の強い先生が多いです。

そんな中でも授業はわかりやすく、楽しくできるので良いと思いました。とりあえず授業真面目に聞くのが

ポイントです。 

 

 

 

 

 

 

 



鈴鹿高校 探究コース K・Rさん 

私がオネストに入塾したきっかけは、母の友人からの勧めでした。自分にとっては初めての入塾だったので

塾を探すのにはとても慎重になったと母から聞きました。それから塾へ体験に行き、ここなら勉強面でも生

活面でも色々な部分で成長出来ると思い、入塾を決めました。でも、授業がとても楽しかったという部分が

1 番心の中で大きかったような気がします！！そこからオネスト生になって初めて模試というものを経験

して今までに取ったことの無い点数を取ってしまい、先生の前では「やっぱりか、、」みたいな感じを装いま

したが、本当に悔しく帰りの車の中で涙を流しました(笑)でも、良い経験をしたなと今では思います。あと

は、夏期講習・冬期講習ですかね、、。宿題はたんまりあるし、確認テストもあるし、合格点取らないとペナル

ティで追加でプリントが配られたり、、。ほとんど自分は中々合格点取れなくて毎回追加プリント貰っていた

ような、、(笑)でも、そのおかげで自分の苦手な所の克服にもなったので頑張って良かったなと思いま

す！！それから受験勉強！！本当なら特別なことをやって後輩の人達に伝授したりするのが理想だったの

ですが、実は自分、特別なことは何もやってなく、オネストの先生から言われたことを実行するということし

かやってきてないんです、、。でもそれを続けたおかげで S1の 1番前の席から T1の 1番後ろの席まで上

げることが出来たので、先生の言うことを聞く！！それが成績を上げたり、受験勉強の質を上げる 1 番の

近道だと私は思います！！心に残っている授業に関しては、先生が私達に伝えてくれる言葉がいつも自分

の背筋を伸ばしてくれるので毎回、心に残っている授業になっていました。だから、本当に感謝しかないで

す。本当にありがとうございます！！感謝を伝えるなら、、やっぱり家族ですよね！！いつも私を支えてく

れて鼓舞してくれてオネストに入塾させてくれてありがとうございます、、。これからもたくさん迷惑をかけ

ると思いますがこんな私をこれかもよろしくお願いします、、！！次にオネストの先生方。私の先生になって

くれて、成長させてくれて、相談に乗ってくれて、、ここに書ききれないくらい色々なものを貰いました。本

当にありがとうございました。高校生になってもっと成長した姿今度見せに来ますね！！最後にオネストの

後輩ちゃん！！これから勉強量も増えて難しい公式覚えたり、暗記の量も増えて頭パンクすると思う、、。で

も、オネストの先生達についていって、先生が言ったことを実行すれば大丈夫！！絶対！！伸びるか

ら！！それから自分を信じて前へ進んで失敗を恐れないで欲しい！自分を強くしてくれるから、、。頑張っ

てください。応援しています！！ 

 

海星高校 進学特別コース K・Aくん 

きっかけは部活で友達に紹介させてもらい中学 3 年生で入りました。オネストで頑張ったことは苦手教科

を克服することです。私は数学が苦手でした。最初はしんどくて逃げ出したかったけど、先生や友達の支え

で頑張れました。受験勉強でよかったことは補講があったことです。普段、授業ではない直接教えてくれた

り、くわしく教えてもらえます。先生にも質問しやすく、できないところをできるようにできたりしました。そ

して補講以外にも聞けたりしてすごく助かりました。心に残った授業は、村田先生の熱血授業です。とにか

く元気で楽しく分かりやすくすごくワクワクするような授業でした。家族には、必ず塾には行かされました。 

そのおかげで忍耐力が身について 1 日も休まず塾で勉強出来ました。これから入ってくる生徒は自分の志

望校に行きたい人は絶対入ったほうがいいです。理由としては周りにいるライバルと切磋琢磨できるから

勉強サボればすぐ結果が出ます。わたしは冬期講習前に悪い点を取り 1 クラス分落ちました。すぐに自分

の立ち位置がわかるので継続していい結果を出すなら人数の多いオネストがいいですよ。アピール。第 2

の家。熱血指導。面白い授業。先生のクセが強い！都築先生の顔面偏差値めっちゃ高い。 

 

海星高校 進学特別コース A・Yさん 

私がオネストに入ったきっかけはお母さんに勧められ、体験授業をしてみてよかったからです。最初は友達

がいなくて心配だったけれど今は他校の友達もたくさんできてオネストに楽しく通うことが出来ました。 

オネストで頑張ったことやつらかったことは夏期講習、冬期講習、受験前の追い込みの時でした。特に夏期

講習や冬期講習は時間が長いし宿題がたくさんでとても大変でした。受験勉強でやってよかったことは、苦

手な部分は先生にちゃんと頼ることです。受験前に英語の苦手なところを見てもらい教えてもらうことで

問題が少しでも解けるようになると自信につなげることができました。私は受験直前すぎたので、1 か月前

にこういう対策をしておけばよかったなと思いました。オネストは夜遅い時間に迎えが必要だったり少し遠

くて大変だったけれど通わせてくれた家族に感謝です。後輩オネスト生へ。これから受験生になる新中 3

生は余裕をもって早めからちゃんと受験勉強に手をつけてください。コツコツの積み重ねが大事だと思い

ました。なので頑張ってください！オネストのアピールポイントは本科の授業は長いし長休みは宿題も多く

て大変だけど、たくさん友達ができるし一緒に頑張っていけるのでオネストで良かったなと思いました。 



白子校 オネスト生「合格体験記」 
 

四日市南高校 数理科学コース I・Hくん 

オネストに入ったきっかけは英語の授業の理解がおいつかなくなって定期テストの点数が大幅に下がったからです。

宿題が多いと聞いていて自分では勉強をしないから宿題の分勉強量が増えることを期待して入りました。オネスト

に入っていてつらかったことは、夏期講習や冬期講習の授業です。しかし、つらかったはずの夏期講習や冬期講習は

受験のときにサボらずにちゃんと参加していてよかったなと思いました。後輩オネスト生へのメッセージとしては、今

は大変で逃げたいかもしれないけど自分が高校に行くときに笑っておくためには頑張らないといけないから逃げ出

さずに頑張ってください。オネストのアピールポイントは先生が補講の予定などをいっぱい入れてくれることで自分

で勉強の予定をたてて行うことが苦手な人で塾に行ってない人は入ることをおすすめします。 

 

 

四日市南高校 普通科 M・Mさん 

オネストで頑張ったことは夏期講習と冬期講習です。まさみつくんの頭おかしい宿題量。絶対に間違えてはいけない

居残りをかけた数学のテスト。本当に嫌でした。宿題が終わらず泣き出した日もありました。私はまさみつくんをとて

も恨みました。でもこの経験から入試の時の自信はすごかった。「あの量を頑張った自分が合格しないわけがない」

って思える材料があったから。振り返ると頑張ってよかったなと思えます。本当にありがとう。まさみつくん。受験に

関しては私はメンタル強化だと思います。「◯点取らなきゃ！」と思いすぎると点数が悪くなり、「なんとかな

る！！！」って思って解くといい点が取れました。メンタル強かったら切り替えもできるし、なんとかなる気がするよ 

そして勉強は本当に問題解いときゃなんとかなります。だから今年は一生懸命勉強頑張ってください！！！！ 

 

 

四日市南高校 普通科 T・Mさん 

中 2のおわりに 1人では勉強ができなくなると思ったので塾を探し始めた。個人では私がうまく質問できないと思

い、集団のスクール形式がよかった。おじに相談したら、新聞折込に入っていたオネストのチラシをくれた。体験授業

を受けたあと、春期講習から入塾した。初めは同中の人が誰もおらず、友達ができるか不安だったけど周りの子も先

生もおもしろく話しやすかった。最後はほんとにオネストでよかったなって思った。オネストではたくさん教材が配ら

れ、手におえないものが多く、夏期講習も冬期講習も宿題が多くてつらかった。受験が近づいてくるとメンタル的に

やばかったけど先生が一対一で話してくれたから安心できた。オネストは最後まで付き添ってくれるから困ったこと

があったら、なんでも言った方がいい!!質問も時間つくってわかるまで教えてくれたり、やった方がいいこととか

色々言ってくれたからほんとうに助かった!!先生方、支えてくれてありがとうございました!!オネストで勉強はコツコ

ツすることの大切さを学んだ。だから苦手な教科も毎日少し触れるのがいいと思う!後悔しないように自分で目標を

つくって頑張ってください!! 

 

 

 

 

 

 

 

 



四日市南高校 普通科 M・Aさん 

私がオネストに入ったきっかけは姉がもともと行っていたからです。特に姉が第 1志望の高校へ進学していたこと

から、進学校への進学率が高いオネストに決めました。他にはとてもいい先生達がたくさんいたからです。私が 2年

間オネストで頑張ったことは、成績を上げることと苦手の克服を頑張りました。私はもともとテストの順位などもよ

くなく、成績に関しては上げるのがとても難しかったです。ですが、そんな私にもオネストは親身になって相談を聞い

てくれました。そのようなこともあり、だんだんと成績は上がっていきました。苦手の克服に関していえることは、苦

手に早く向き合うことです。なぜなら、私も苦手な教科に向き合うことが嫌で、後回しにしすぎて後悔したからです。

受験直前に焦るのは本当にやめた方がいいです。そのためにも、分からない問題はすぐ質問し、本科の授業や宿題

で理解するのが 1番いいです。1番おススメするやり方です。オネストで辛かったことは中 3の夏期講習と冬期講

習です。なぜなら、今までとは比べられない程の宿題の量や授業の長さだったからです。他にも補講の量が多くて、

それも辛かったです。夏期講習では部活が終わり、全面的に受験に向き合い始めたので、精神的にも辛かったです。

冬期講習では私立などの入試直前になり、オネストの中も緊迫した空気だったし、常にオネストにいる生活に変わり

ました。ですが、オネストは他の塾と比べても量が比じゃないので本当に学力もメンタルも向上します。受験勉強で

やってよかったことは苦手な範囲の復習やワークのやり直しです。復習は 1月くらいまでしかできないので、早めに

済ませることを本当におススメします。ワークのやり直しは苦手な範囲の基礎を覚えなおすのにとても便利です。特

に歴史は年号を覚えるのも大事だけど、だいたいの流れを把握するのも大事だと思います。私が 1番印象に残って

いる授業は末松先生の銅の酸化する授業と伊藤先生のおにぎりの話をしすぎて 5分しか授業時間が残らなかった

授業です。銅が酸化する授業では、カップルを例で使っていて問題を解いていても思い出してしまうほど分かりやす

く面白かった授業でした。伊藤先生のおにぎり話は止まらなくて「何派か！？」でとても討論したことを覚えていま

す。家族へのメッセージは「支えてくれて本当にありがとう！これからも全力でがんばります！」と全員に伝えたいで

す。特にお母さんにはとても支えられました。毎日のお弁当や上手くいかなかった日などもすべて相談を聞いてくれ

て、全力で私にぶつかってくれたので、本当に感謝しかないなと思っています。後輩オネスト生へのメッセージは不

安を残して受験に行くよりも自分に自信を持つために苦手はすべて克服し、得意分野はどんどん伸ばしていってく

ださい！！受験生頑張ってください！！ぜひ四日市南高校に来てください！待ってます！！末松先生は私が入塾

した時からずっと一緒ではじめは自分が勉強できなさすぎて先生を困らせていたけど、最後はまだ勉強ができるよ

うになったと思います。入塾したばっかの時は四日市南高校に行けないと思っていたけど、私がここまで伸びたのは

末松先生のおかげだと思っています。先生は 2年間ほぼ毎日いろいろ教えてくれてありがとうございました！中島

先生は中 3から文系をもってもらって、本当に分かりやすくてとても伸びたと思います。受験当日に文系の点数が

きちんと取れたのも中島先生が最後まで教えてくれたからです。いっぱい普通の相談にものってくれてありがとう

ございました。伊藤先生は中 2の間だけだったけど、英語をお世話になりました。本当に 1番成長した姿を見せた

かった先生です。字を斜めに書くのはやめてください。あと、みんながペンで書いた後にすんなり書き直さないでく

ださい。ニュージーランドから帰ってきたらまた、報告に行きます。1年間ありがとうございました。最後にオネスト

のアピールポイントは「楽しい・分かりやすい・みんな仲がいい・情熱的」です。本当に 2年間お世話になりました。高

校生活楽しんできます！また、顔を出しに行きますね。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



津西高校 普通科 M・Hくん 

僕がオネストに入塾したのは中学 1年生の夏期講習からでした。その時の僕は学校の授業にもついていくことがで

きず、テストでもとても低い順位でした。そんなときに塾探しをしていると知り合いから「オネストいい塾だよ」と紹

介してもらい、夏期講習から参加してみると、わからなかったところがわかるようになるようになりました。それはオ

ネストの先生が問題の正しい解き方だけではなく、学習の進め方までアドバイスしてくれたからでした。その後正式

に入塾し授業を受けていくとどんどんテストでの点数も順位も取れるようになりました。そして志望校の高校に合格

することもできました。それはオネストの先生方の熱い授業やライバルと高め合えるオネストの環境のおかげです。

ライバルと切磋琢磨しながらオネストの先生方の授業を受けられることがオネストの最大の強みだと思います。僕は

オネストで勉強したことで自信がついたし、中学校の塾をオネストにして本当に良かったと思っています。 

 

 

津西高校 普通科 M・Tくん 

僕は３年の夏期講習からオネストに入りました。先輩から、オネストは熱血でいいよーっと教えてもらったので、体験

授業に行ったら学校の友達がたくさんいたし、雰囲気も賑やかだったので、すぐ入りました。先生は生徒と仲が良い

ので、先生とも生徒ともすぐ仲良くなり、昼ごはんの時はみんなで楽しく話しながら食べることができました。僕は

受験の 1ヶ月前に、過去問の結果がボーダーと言われました。その時、先生は僕の性格を細かく分析してくれて、ア

ドバイスをもらい、頑張ったら行けるなと確信しました。最後の過去問では、ボーダーをはるかに超え、さらに自信が

つきました。 

本番では、1番苦手だった国語が、すごくできたので、他の 4教科は、この学校の生徒になるのかーと思いながら解

いていました。解いている時はすごく楽しかったです。でも、英語のリスニングが聞き取りにくかったです。しかし、自

分が聞き取りにくいと言うことはみんな聞き取りにくいということなので、そんなに焦らなくて大丈夫です。最後に、

オネストの先生、今まで本当にありがとうございました。オネストに入ったら、トップクラスの人たちと勉強ができ、得

意教科はさらに伸びるし、苦手教科もコツコツとやれば、解けるようになります。オネストには早めに入りましょう。

以上です。 

 

 

津西高校 普通科 I・Aさん 

私は 3年の冬期講習や夏期講習を 1番頑張りました。この長期休暇の講習は 1番やりがいを感じ、点数や偏差値

がのばせる時だと感じました。毎日宿題がたくさんあり、小テストもあって追いつかないことも多くとても大変でし

た。ですがこの講習のおかげで苦手だった単元ができるようになったり得意なところがもっとできるようになりまし

た。3年生の春の時では志望校の偏差値が全く足りてませんでしたがこの 2つの講習、普段の授業のおかげで模試

などの点数が取れるようになり偏差値もとどくようになりました。過去問を解いた時も点数が安定するようになり、

当日点も過去問よりも高くて夏期講習と冬期講習頑張ってよかったと思いました。先生方には感謝しかありません。

オネストの先生方はわからないところをわかるまで一生懸命教えてくれてとても熱心で生徒思いな先生ばかりです。

私はそんな先生方と出会えて本当に良かったです。約 2年間本当にありがとうございました。先生方のおかげで最

後までやりきることが出来ました。 

 

 

 

 

 

 



津西高校 国際科学科 K・Tくん 

私は中 2の夏から入塾しました。入塾する前はテスト期間でも勉強をせず、テストの結果も悪かったですが、入塾し

てからは少しずつ結果も良くなっていきました。最初の頃は勉強することにあまり慣れておらず、あまり成績も伸び

ませんでしたが、3年生から勉強が習慣化されてきて、自然と成績も伸びるようになりました。3年生の夏期講習と

冬期講習では、テキストやプリントなどの課題が多く、とても大変でしたが、課題に取り組むことで勉強時間が長くな

り、自信も自然とついてきました。冬休み明けのテストや過去問の結果も思っていたより良かったので、勉強のモチ

ベーションも上がり、無事合格することができました。 

 

 

神戸高校 普通科 N・Kくん 

僕は中 2の夏期講習からオネストに入りました。学校の定期テストではいつもそこそこで友達に誘われオネストに入

りました。オネストに入ってから学力が上がる実感がどんどん湧いてきて自信になりました。しかし中 3の 10月ま

では部活を優先していてオネストでの勉強や宿題がめんどうだと思っていました。部活が終わると受験生としての

自覚が湧いてきて今まで以上に必死に勉強するようになりした。僕は内申がギリギリで学力はあるけれどテスト本

番になると緊張などで本調子が出せないのが課題で苦しみました。なのでとにかく問題を解きまくり難しい問題が

出ても普段通り解けるように努力しました。冬期講習からはほぼ毎日塾に通いひたすら勉強して、先生方に質問しま

くりました。最初の過去問は 140点代でその後から必死に勉強して最終的には 160点取れるようになりました。

人間は意識さえ変えて本気で取り組めば絶対に良いようになります。受験勉強はほんとにキツく勉強しかしないと

言っていいほど他のことはあまりできないけどこの苦しみは受験期間だけなのでこれさえ乗り越えれば自分の志望

校に合格できていい事ばかりです！なので、後悔のないように頑張ってください！！学力は頑張れば上がるので学

校の内申が大切になります。なので、内申だけでも取れるように努力してください。最後に中島先生、先生の懇談で

の言葉で気持ちが一気に切り替わり受験まで頑張ることができました。質問もていねいに答えてくれて本当に助か

りましたありがとうございました！末松先生、先生が僕を気にかけてくれて遅い時間まで質問を聞いてくれたり相

談にのってくれたりしたのでとても支えになりました。合格できたのはオネストの先生方のおかげです。本当にあり

がとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



神戸高校 普通科 U・Hくん 

自分がオネストに入ったきっかけとしては姉がオネストに通ってたからです。2年の終わる頃までは違う塾に通って

おり、受験生となってからもっと厳しい塾に行って(姉がオネストは厳しいと言っていた)順位や成績をあげたかった

からです。また、自分の友達がオネストにたくさんいたので、それが理由として入ったのもあります。オネストでは、夏

期講習や冬期講習でのプリントの量が他の塾より倍多いと思います。毎日徹夜でプリントを終わらせることがたくさ

んありました。けれど、そのおかげで合格できたと思うし、改めて思うと講習であった苦しみは自分を強くした気がし

ます。自分が成績や偏差値が伸びなく、家で苦しんでいる時、オネストの先生は私の事を心配してくれたりしてくれて

自分がどうしたら偏差値を上げられるのか一緒に考えてくれて、相談も乗ってくれました。自分は入試の 3週間前

くらいに、自分の行きたかった高校から違う高校に志願変更して行きたかった高校には合格できませんでした。理由

としては偏差値が後ちょっと足りなかったことです。自分は受験勉強を真剣に取り組んだのが他の人より遅く、勉強

にあまり取り組むことができなかったです。志願変更を末松先生と相談してて、変更が決まった時自分が泣いてい

ると末松先生は私のことを慰めたりしてくれて、すごく悔しい気持ちでいっぱいでしたが落ち着けることができまし

た。話変わりますが受験生は彼女、彼氏作らない方がいいですよ。 

 

 

津工業 機械科 K・Kくん 

オネストには苦手な教科の点数を上げるために入りました。オネストでは夏期講習や冬期講習などがありますが、そ

れを乗り越えたあとのテストの点数は上げることが出来ました。オネストの授業では数学の授業が心に残っています。

理由としては、今まで解けなかった問題を解いたりするのが楽しかったからです。オネストの先生は授業を楽しくし

てくれるのでとても授業に集中することができます。後輩オネスト生へ勉強を今の内にやっといて損はありません。

早いうちに受験勉強をしておけば行きたい高校などに行きやすくなります。勉強は楽しくないと思いますが、行きた

い高校に行けるように頑張ってください。 

 

 

四日市商業 商業科 H・Kさん 

私がオネストでつらいと感じたことは、冬期講習です。でも、勉強が大変だった分、受験でその成果を発揮できたと

思います。受験勉強でやって良かったことは、塾や学校で出された課題をやり、間違えたところは勉強し直し、もう一

度解くことです。オネストに入ったきっかけは、自分のテストの点数や学力を上げたいと思ったからです。実際にオネ

ストに入る前よりもテストの点数が上がって嬉しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



四日市農芸 生活文化コース A・Mさん 

私は友達に誘われてオネストに入りました。最初はほとんど知らない人ばかりで少し不安だったけどMさん(生徒)

が話しかけてくれて友達になってくれ、毎日オネストに通うのが楽しくなりました。夏期講習や冬期講習はとっても

辛かったけど周りの友達と一緒に努力したからとても頑張れました。また夏期講習でかき氷を作ったりアイスを買っ

てくれたりしてくれとても思い出に残っています。このオネスト生全員で協力し、受験を乗りこえられて本当に良い

思い出が作れました。それと先生方もとても優しくしてくれ先生と話すのも思い出に残っています！！オネスト白子

校に来て良かったでっっす！！ 

 

 

海星高校 進学特別 N・Kさん 

私は友達の紹介でオネストに入りました。私が所属していた部活は他の部活と比べると忙しかったので、夏期講習が

大変でした。ですが、練習や試合後も夜の授業で遅れをすぐに取り戻せるのがすごく助かりました。受験勉強は目標

を決めて取り組むのを気をつけていました。私はあまり勉強が好きではなくて、集中力も全然続かないことが多かっ

たですが、塾を通してわかることが増えていったり、決まった時間で勉強するのが慣れてきたことによって前よりも

勉強が楽しくなりました。提出物をしっかり出したり、授業態度を良くすることによって内申点を少しでもあげること

が出来たので、心がけてきてよかったと思いました。講習の課題が多くて大変でしたが、授業は明るい雰囲気の中で

学ぶことができ、わからないところも細かく教えてもらえて、楽しくしっかりと学ぶことが出来ました。受験に必要だ

った面接や作文をみてもらえてすごくありがたかったです。 

 

 

尾道高校 総合進学コース I・Kくん 

オネストで頑張ったことは勉強です。辛かったことは居残りです間違えたら間違えた分だけ居残りの時間が増えるの

で間違えまくると普通の終了時間より 1時間ぐらい遅くなるのが連発します。受験勉強でやってよかったことは、オ

ネストの宿題です。それだけやってたらほぼ全部の問題解くことができますやからちゃんとやった方がいいと思いま

す心に残ったオネストの授業は特になくて受験終わった後のスポーツ大会みたいなことが一番楽しかったです。後輩

オネスト生へのメッセージは、先生の言うの聞いておけばなんとかなります。変に自分でやろうとすると大体ミスっ

て時間を無駄に使ってしまうことがあるのでちゃんと言うこと聞いておいた方がいいです。オネストのアピールポイ

ントはブラックです。 

 


